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Auszug aus dem Phoenix-Journal 03: Space Gate – Der Schleier wird entfernt  

 

 

 

 

 

 

ICH BIN ESU JESUS SANANDA; IISA, JMMANUEL, JMMANUEL, ESA, JESUS – DER 

CHRISTUS, CHRISTOS, DER CHRISTUS JESUS – ICH BIN DER ICH BIN, ICH BIN EINS MIT 

DEM VATER ATON, GOTT, SOLEN AUM SOLEN –  MIT DER UNIVERSELLEN GESAMTHEIT 

DES LICHTS; DER HEILIGE KREIS DER UNENDLICHKEIT CHRISTI, SOHN GOTTES, 

STEHENDER BÄR VON WAKAN TONKA. WAS IST LOS MIT EUCH KLEINEN BLINDEN, DASS 

IHR ES ABLEHNT, EURE AUGEN ZU ÖFFNEN? 

 

 

 

 

SEID IHR SICHER, DASS DIES NICHT MEIN LETZTER RUF AN EUCH IST?                          

ICH VERSPRECHE EUCH, DER NÄCHSTE AUGENBLICK – HIER ODER DORT – WENN ER 

„DORT“ IST, IST  ER GLORIA! ICH LEGE DAS SIEGEL DES UNENDLICHEN GOTTES AUF DIESE 

WORTE, SO DASS EUCH KEIN MISSVERSTEHEN MÖGLICH SEIN WIRD – ICH WERDE MIT 

DIESER BOTSCHAFT MIT MEINER PRÄSENZ BIS VOR EURE AUGEN REISEN, BITTET, UND 

ICH WERDE EUCH EURE VISION GEBEN; SUCHET UND IHR WERDET MICH FINDEN; 

KLOPFET AN UND ICH WERDE EUCH AUFTUN,                                                            

DENN ICH BIN. SELAH, AMEN, AHO!  

 

 

 

 

 

 

 

DR. QMARA 
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ESU IMMANUEL KUMARA - SANANDA  

Esu ist der Sohn von Sanat Kumara und bekleidet den Rang eines Mächtigen 

Botschafters. Er ist ein Sternenkrieger erster Güte, erprobt und erfahren, und er diente 

Christ Michael in der Inkarnation als Jesus, wo er in einer Doppelinkarnation mit CM im 

Körper von Jesus seinen Erfahrungsschatz auf materiellen Welten zur Verfügung stellte. 

Er trägt den Titel „Sananda“, unter dem er als „aufgestiegener Meister“ bekannt ist. 

Sananda bedeutet „Eins mit Gott“. In den kommenden ca. 1000 Jahren des Neuen 

goldenen Zeitalters hat er das Amt des planetaren Fürsten auf der materiellen Ebene 

inne. Er ist definitiv verkörpert und wird wieder sichtbar auf der Erde sein. Sein 

weibliches Komplementär ist die Aufgestiegene Meisterin Lady Nada, die damals als 

Maria Magdalena verkörpert war.  

Mehr dazu in den eBooks „Beyond the Universe  I – Die Befreiung von Urantia“ und 

„Beyond the Universe II - Nebadon und die Enthüllungen zur 'Luzifer -Rebellion'“, sowie 

in den Phoenix-Journalen. Zusammen mit weiteren interessanten Themen und dazu 

passenden Gruppen, Foren und Blogs sind diese eBooks auf www.beyondthematrix.io  zu 

finden. 
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Sonntag, 28. Mai 1989, 6.00 Uhr morgens, Jahr 2, Tag 284 

Hier ist Jesus in der Gloria des neuen Tages. Ich grüße dich mit Segnungen der Wahrheit und Klarheit 

der Gedanken. 

ZEICHEN 
Zuerst werde ich von „Zeichen“ sprechen, dann, wenn es weitergeht, werde ich von individuellen 

Bedürfnissen sprechen. Wisse, daß der Plan gut durchdacht ist und wenn du in deiner Arbeit 

weitermachst, werden wir gemeinsam den Weg finden. 

Viele von euch finden maximalen Stress in ihre Leben eindringen. Schwerwiegende Krankheit wird 

manche niederschmettern, als Auswirkungen der Dunklen Bruderschaft, um eure Arbeiten 

aufzuhalten. Manche werden mehr und mehr persönliche Unruhe in Beziehungen finden, Verwirrung, 

Mangel an Richtung und generellen Aufruhrs in Glaubenssystemen. Ihr werdet erneut in eine Richtung 

des „Suchens“ gerissen werden, gezogen von medialen Vorhersagen „um zu sehen, ob euch was 

entgangen ist“. 

Seid achtsam, ihr Kostbaren, paßt gut auf, denn je wichtiger ihr für die Ursache des Übergangs seid, 

desto beständiger wird die Bombardierung werden. Ich werde etwas wiederholen, was Kommandant 

Hatonn schon viele Male betont hat: „Wenn dein Leben unproduktiv erscheint, voll Wirren und gefüllt 

mit Unruhe; schaut sorgfältig um zu sehen, ob ihr vielleicht am falschen Ort seid, euch in die falsche 

Richtung bewegt.“ Satan projiziert diese selbst-auferlegten Umstände auf euren Geist; ihr werdet 

betrübt von der „Warterei“ oder ihr fühlt euch isoliert und abgelehnt, wertlos und inkompetent – 

komplett verwirrt, was euren Pfad angeht. 

Der härteste Schlag ist das für euer Ego, weil er dafür sorgt, daß ihr euch als viel weniger fühlt, als ihr 

seid; dann wird er versprechen „nehmt meinen Weg, das ist der leichtere, und ich werde dein Leben 

in Fülle und Erfüllung umstrukturieren“. Nur kommt er dann nie vorbei um das auch tatsächlich 

umzusetzen. Bedenkt, er kann nicht erschaffen, er kann nur mit euren eigenen Entscheidungen des 

freien Willens herumspielen. 

Ach so, ihr werdet aggressiv, „dann gib uns die Dinge die wir brauchen, um eure Projekte zu machen 

und dann geht’s weiter.“ Wirklich? Macht ihr das? Was macht ihr, wenn es Verzögerungen gibt? 

Wartet ihr weiterhin ungeduldig, während ihr damit droht, aus den Projekten „auszusteigen“? Oder 

arbeitet ihr härter und bringt diese Fülle hervor? Denkt ihr, das hätte mit Testen nichts zu tun? Warum 

stellt ihr Gott in Frage, „warum“ diese Dinge passieren? Warum hinterfragt ihr nicht Satan in Bezug 

darauf, „warum“ er euch noch weiter heruntergezogen hat? Warum habt ihr ihn hereingelassen, daß 

er das tun konnte? 

Wie viele von euch, die sich wie Judas verhalten, braucht ihr in euren Projekten? Wie lange werdet ihr 

stehenbleiben, wenn es wirklich schwierig wird? Wie lange werdet ihr der Versuchung widerstehen, 

wenn euch unglaubliche Macht und finanzielle Fülle winken? Aber vor allem – warum „beschuldigt“ 

ihr weiterhin die kosmischen Brüder und die unsichtbaren Führer? Warum „beschuldigt“ ihr euren 

Gottvater für euren Missbrauch und nehmt kaum die wundervollen Geschenke in Anspruch, die ihr 

unsichtbar erhaltet? Eure Wahl derzeit kann euer Selbst heilen oder zerstören. 

Wenn ihr euch selbst in euren winzigen selbstbezogenen Teil eingeschlossen haltet, dann verpasst ihr 

das Rettungsboot. Ihr spielt in die Hände der Dunkelbrüder, die euch Tag und Nacht ermutigen werden, 

„Jesus und Gottvater“ für euer Pech verantwortlich zu machen. Hört auf, Gott zu beschuldigen, daß er 
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euch in euer Chaos gebracht hat, aber BITTET Gott, euch da rauszuholen, bitte. Herr wird euch segnen 

und euch sicher ans Ufer bringen. Aber IHR müsst mit dem Selbstvandalismus aufhören. 

„Gut, wann werden wir diese Dinge haben, die wir brauchen?“ fragt ihr. „Meiner Meinung nach sollten 

sie schon lange da sein“ – FALSCH – WENN IHR FINDET, Daß SIE SCHON VIEL FRÜHER HÄTTEN KOMMEN 

SOLLEN, DANN WÄREN SIE GEKOMMEN, DENN IHR HÄTTET DAS SICHERGESTELLT. Bitte, darf ich euch 

mal Wally Gentleman aufdrängen, denn seine Rolle ist großartig. Wenn Geld noch anderswoher käme 

als aus „Tejas Shape“ [A.d.Ü.: Tejas ist das indianische Wort für Texas, also, aus der Verfassung von 

Texas], wo wäre WG dann? 

Ich habe deiner Fülle keinen Einhalt geboten; deine eigene stille Absicht zur Mission hat dem 

Früchtetragen deiner bewussten Wünsche Einhalt geboten. Noch immer werdet ihr euch selbst 

bestrafen, während des Wartens, denn die dunklen Impulse bestehen darauf, daß ihr das macht. Ah 

Wally, du bist von mir so geliebt und gesegnet; mich schmerzt dein Leiden so, denn deine Last ist groß. 

Du wirst deiner Last begegnen und die Kraft haben, sie zu tragen. Danke, daß du nicht darum gebeten 

hast, von ihr befreit zu werden, mein Kostbarer. Nimm meine Hand, lieber Freund, und lass mich dich 

für eine Weile tragen. Möge dein Körper in Frieden ruhen, während er heilt; du brauchst eine 

Atempause. 

 

IHR SEID IM TRICHTER 
Ah, ihr lieben, ihr wollt „Zeiten“, „Orte“, „jemanden“, „etwas“, „wohin“, aber am allermeisten „wann“. 

Ich wiederhole und wiederhole, „schaut euch um“. „Es ist alles da, und es bewegt sich direkt durch den 

Trichterstutzen. Selbst mir wird nicht der genaue Moment bekanntgegeben – aber ihr da wartet noch 

immer, bis euch der genaue Augenblick gegeben und euch mitgeteilt wird, worin genau eure Aktion 

besteht. Erzählt mir nicht, das wäre nicht so, denn ich habe die Gabe der Einsicht – in die Fragen und 

Zweifel, die die meisten von euch wie ein blindmachender Nebel umgeben. Wenn ihr mit „bis“ oder 

„beweis es mir“ nicht klarkommt, dann könnte es gut sein, daß ihr bis zu eurem eigenen Niedergang 

wartet – es ist nicht meine Sache, „Beweise zu erbringen“. Ihr da seid herunter auf diesen gesegneten 

Ort mit einer Seelenabsicht gekommen „eurer“ Seele, nicht „meiner“ Seele. Es ist diese eure 

Seelenabsicht, die in Balance kommen muss, nicht meine. 

Ich biete euch meine Hand dar; ich werde euch tragen, wenn ihr darum bittet, ich werde mit absoluter 

Sicherheit eure Last tragen, wenn sie zu schwer ist, aber ich kann euch meine Kraft in keiner Weise 

aufdrängen. Eure jenseitigen Raumbrüder außerhalb eures Bewusstseins ebenso wenig. Ihr könnt euch 

nicht den Geist eines anderen aus den Fingern saugen. Weder ich noch sonst jemand anders kann eure 

Entscheidungen treffen – nur ihr selbst! 

 

ZEITABLAUF UND PROPHEZEIUNGEN 
Lasst uns über den „Zeitablauf“ sprechen. Ihr seid definitiv in dem Zeitabschnitt, der die ganzen 

Prophezeiungen in die Realität der Erfahrung hat übergehen sehen. Die meisten sind schon seit über 

einer Dekade am Werk. Euch wurde gesagt, ihr würdet es wissen. Nun, der Feigenbaum ist schon über 

sein Knospentragen hinaus, die neuen Blätter zeigen sich an seinen Ästen. Wenn ihr diese Dinge seht, 

alle Prophezeiungen zusammenkommend, dann erkennt auch ihr, daß es nahe ist – direkt an der 

Türschwelle. Ich habe vorgewarnt, daß die derzeitige Generation diejenige sein würde, die den 

Übergang miterleben wird. 
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Was wären die Hauptanzeichen? Lasst mich eure Erinnerung auffrischen. Ich würde es vorziehen, ihr 

Lieben, daß ihr eure Hausaufgaben macht und die Offenbarungen studiert. Warum habt ihr nur eine 

derartige Abneigung gegen Hausaufgaben? Es ist nicht eure Bestimmung, einen leichten Weg zu gehen 

und mit dem Löffel gefüttert zu werden. 

Ihr habt eine erhöhte Aktivität bei Erderhebungen, und viel weitverbreiteter, als es in eurer gesamten 

Planetengeschichte – sofern sie euch bekannt ist – der Fall war. Wenn große Beben passieren, dann 

werden sie immer intensiver werden. Habe ich nicht gesagt, daß eines der Größten die Erde vom Toten 

Meer bis zum Mittelmeer spalten wird? Viele Länder werden in Teile gespalten werden und dann ganz 

anders aussehen als jetzt. Die Erde baut kontinuierlich Druck auf. Kann die Atmosphäre, so verschmutzt 

wie sie jetzt schon ist, die Last der Toxine tragen, die dann von Vulkanen ausgestoßen werden? 

Hungersnöte? Gibt es kein Tod und Verderben in manchen eurer Länder? Gibt es keine Hungrigen in 

euren eigenen Gebieten? Verfügbarkeit von Nahrung ist nicht das Hauptproblem, aber der Mensch, 

der zum Zwecke des Profits hortet. Für die sterbenden Kinder macht es keinen Unterschied, woher das 

Brot nicht kommt. Gibt es nicht zunehmend und weitaus mehr Obdachlose? Gibt es nicht mehr und 

mehr, die die Gossen als ihr Heim bezeichnen und nur die Zeit verstreichen lassen, auf daß sie sterben 

werden und weg sind? 

Was ist mit Umweltverschmutzung? Wird es besser mit euren ganzen „Rinnsteinen“? Rottet euch nicht 

schon so langsam eure Bildhauerkunst weg? Was könnte das wohl euren kostbaren Körpern antun? Es 

ist nicht länger auf einzelne Orte begrenzt, es passiert auf der ganzen Welt; Vom Weltraum aus 

betrachtet seid ihr ein Schmutzfleck. Die Atmosphäre ist verändert und jenseits einer 

Umkehrmöglichkeit. 

Eine eurer Hauptprophezeiungen war, daß Israel wieder als Nation gegründet sein würde; ist dem nicht 

so? Aber es hat einen Landesteil genommen, der anderen Leuten gehörte. Diese fragile Existenz ist so 

explosiv, daß sie jeden Moment zerbrechen kann. Mehr als das, der Druck der Israelis selbst erhärtet 

sich und ist lebensfeindlich. Was glaubt ihr würde einem Messias passieren, der heute dorthin käme? 

So sei es! 

Euer eigenes Land Amerika, geboren in Freiheit und Gloria, ist verblasst. Es befindet sich bereits 

jenseits der Wiedergeburt; es ist bereit, dem Finanzkollaps anheim zu fallen. Weint um euren Verlust, 

denn er ist unermesslich. Er wird allerdings zum ultimativen Übergang eurer Welt beitragen, denn er 

stellt einen „Ort“ zur Verfügung, an dem wir mit unserer Arbeit weitermachen. Es ist noch immer ein 

großartiger Schutzraum für eure Arbeit da, so steht es geschrieben, daß es so kommen würde. 

Die Chinesen haben zwischen 4-500 Millionen Personen für den militärischen Einsatz zur Verfügung, 

alles bereit mit nuklearer Ausstattung – vor Ort. Eure Richtlinie lag bei 200 Millionen aus einem 

vorgegebenen Sektor. Die zuvor angegebenen Truppen stammen allein von dem Ort, den ihr China 

nennt. 

Würdet ihr nicht zustimmen, daß die arabische Welt gemeinsam mit den Muslimen der Welt drohen, 

einen Krieg loszutreten, der die Nation Israel zerstören könnte? 

Steht nicht die gesamte Welt am Punkt eines massenhaften Kriegstreibens über die gesamte Gegend 

des „Mittleren Ostens“ hinweg. Könnte es vielleicht um Öl gehen? 

Wird nicht die europäische „Gemeinschaft der zehn“ immer machtvoller und kümmert sich immer 

weniger um die Eingaben der Vereinigten Staaten? So sei es. Gibt es da keinen Massenaufruhr und 

keine Umformungen in beinahe allen Bereichen? 



8 | S e i t e  
 

Und was am schlimmsten ist, befindet sich nicht die gesamte Welt im Schrecken eines nuklearen 

Holocausts? Kommt das nicht Tag für Tag näher? Habt ihr das nicht gerade in eurer laufenden Woche 

bemerkt; Indien hat Langstreckenraketen mit nuklearer Ausstattung eingeführt? Denkt ihr nicht, daß 

Satan diejenigen ausstatten wird, die diese Sprengköpfe liefern? 

 

SATAN LEBT UND IST WOHLAUF 
JA, SATAN LEBT UND ES GEHT IHM AUF EURER WELT SEHR GUT. AUSSERORDENTLICH GUT, IN DER TAT. 

Das ist ein Thema, mit dem ich mich ausführlich demnächst befassen werde. „Warum hat Satan eine 

solche Regentschaft?“ Hatonn hat es euch schon früh gesagt: Eurer ist ein besonderer 

„Gefängnisplanet“. Es ist euch auch von MIR gesagt worden, daß Satan vor dem Ende eine Zeitspanne 

haben würde, in der er die vollständige Herrschaft hat – schaut euch sehr sorgsam um, bevor ihr 

anfangt mit mir herumzustreiten, ob oder ob das nicht schon der Fall ist. 

All diese Zeichen von denen ich spreche und viele, viele weitere, sind alle um euch herum sichtbar. Ihr 

fragt, „Wie kann es nur soweit gekommen sein“? WEIL DER MENSCH SICH SELBST VON GOTT 

ENTFREMDET HAT. IN SEINEM GREIFEN NACH BELOHNUNG IM IRDISCHEN FLEISCHE UND NACH 

MONUMENTEN DES EGOS FÜR SICH SELBST, IST ER DEM FEIND ANHEIM GEFALLEN – SATAN MUSSTE 

KEIN BISSCHEN KÄMPFEN, UM SOWEIT ZU KOMMEN. 

 

DAS KIND 
Ja, es ist alles aufgeschrieben worden, daß es so kommen würde. Es steht auch geschrieben, daß ich 

wiederkommen werde, um das Reich unseres Vaters zurückzufordern, und so wird es sein. Aber euch 

steht noch etwas Weiteres, Wundervolles bevor. Es wird euch auch ein Kind geboren werden, dem 

Anschein nach von menschlicher Abstammung, aber es wird von Gott sein. Diese Energie wird noch 

niemals zuvor auf dieser Ebene gewesen sein, aber er wird als Gott zu euch kommen. Überrascht? Nun, 

so sei es; so sei es. Ihr habt viele wundervolle Überraschungen voraus, die auf euch warten. 

Das ist jetzt lang geworden, Dharma, also lassen wir die Tastatur für eine Pause ruhen. In demütigem 

Dank für deinen Dienst verabschiede ich mich. Ich segne dich und lasse dich in Frieden. 

BITTET UND EUCH WIRD GEGEBEN. GLAUBT UND VERLANGT UND ALL DIESE DINGE SOLLEN EUCH 

ZUKOMMEN! SO SEI ES UND SELAH, AHO, AMEN. IN EHRERBIETUNG UNSERER VATERQUELLE STEHE 

ICH BEREIT UND ERWARTE DEINEN RUF. 

AU DAI PA DAI CUM 

SOLEN AUM SOLEN 

ICH BIN! 
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Samstag, 22. Juli 1989, 9.00 Uhr morgens, Jahr 2, Tag 340 

DER CHRISTUS FÜHRT! 
Denkt ihr nicht, daß Noah persönliche Aufmerksamkeit erhalten hat? Denkt ihr nicht, die Schreiber und 

Zeugen hätten persönliche Aufmerksamkeit gehabt? Traut ihr euch zu denken, wir würden einen 

Weltübergang in die Funktion eines höheren Reiches machen, ohne euch, die ihr euch in den 

Weinbergen der Erde müht, persönliche Aufmerksamkeit zu schenken? Schenk denen keine 

Beachtung, die dich herabsetzen, kleine Schülerin, denn sie haben keine Vorstellung von dem, was sie 

da tun. 

ICH BIN ESU JESUS SANANDA; IISA, JMMANUEL, JMMANUEL, ESA, JESUS – DER CHRISTUS, CHRISTOS, 

DER CHRISTUS JESUS – ICH BIN DER ICH BIN, ICH BIN EINS MIT DEM VATER ATON, GOTT, SOLEN AUM 

SOLEN – MIT DER UNIVERSELLEN GESAMTHEIT DES LICHTS; DER HEILIGE KREIS DER UNENDLICHKEIT 

CHRISTI, SOHN GOTTES, STEHENDER BÄR VON WAKAN TONKA. WAS IST LOS MIT EUCH KLEINEN 

BLINDEN, DASS IHR ES ABLEHNT, EURE AUGEN ZU ÖFFNEN? 

GLAUBT IHR, ICH SEI SO UNGESCHICKT, DASS ICH NICHT MEINE LICHTSTRAHLEN UND ENERGIE 

HERABSENKEN KÖNNTE, UM DIESE KLEINE VON EURER SPEZIES SANFT ZU BERÜHREN? IHR BELEIDIGT 

MICH UND BELEIDIGT MEINE VATERQUELLE – EURE VATERQUELLE! 

RANOS, ACHTE DARAUF, DASS DIES HIER AN DIEJENIGEN AUF DER LISTE HINAUSGEHT, DIE ICH DIR 

SEPARAT ZUKOMMEN LASSEN WERDE, SO DASS DIE NAMEN SICHER SEIN MÖGEN. LASS ES BEKANNT 

WERDEN, DASS DIE IN MEINEM „AUFLISTUNGSBUCH“ GESCHRIEBEN STEHEN, UND IHR TÄTET BESSER 

DARAN AUFZUWACHEN UND ZU SEHEN, WAS IHR TUT. WÄHREND IHR SPIELE DER HEUCHELEI SPIELT, 

ODER DES IHNEN „ERLAUBENS“, EUCH DIE MAROTTEN IHRER „VORSTELLUNGEN“ ZU GEBEN, IST EUCH 

BESTIMMT, DER LEERE DER GEFALLENEN ENGEL ANHEIM ZU FALLEN, WENN IHR NICHT MEINE WORTE 

BEHERZIGT, DIE DURCH SCHWESTER THEDRA, DHARMA UND MEINEN GROSSEN „ROTEN ADLER“ 

KOMMEN. DIESES SIND MEINE PERSÖNLICHEN SCHREIBER FÜR DIESEN ENDENDEN ZYKLUS DES LEBENS 

WIE ES EUCH GELÄUFIG SEIN MAG. IHR, DIE IHR DIESE WORTE EMPFANGT, SIND WAHRLICH GESEGNET, 

UND IHR SCHEINT EUCH NICHT AN DIE ANNAHME EURER BERUFUNGEN ERINNERN ZU KÖNNEN. WENN 

DER SCHUH DRÜCKT, TÄTET IHR GUT DARAN, IHN „PASSEND ZU MACHEN“; DER SAND IN EUREM 

STUNDENGLAS IST SCHON ZUR GÄNZE VERSCHWUNDEN. 

Zu euch werden welche entsandt in unterschiedlichen Formen, Gestalten und verschiedenen Alters, 

auf daß ihr das Wort haben mögt und Instruktionen zur Neuordnung. Legt diese Papiere nicht zur Seite, 

Däumchen drehend, in der Annahme, sie wären nicht für euch. SIE SIND FÜR EUCH! 

 

WERFT DIESE PERLEN AUF FRUCHTBARES LAND 
Ihr die ihr empfangt, solltet angetrieben sein, diese Botschaften in die Hände meiner geliebten 

durchlichteten Mitarbeiter gelangen zu lassen; nicht die der Jimmy Swaggarts, die meine Gesetze 

besudeln, aber in Hände wie die von Copeland, Robinson, Carlson – es sind ihrer viele und sie haben 

in der Pein ihres Stolzes und ihrer Schlechtigkeit gesessen, um darüber hinauszuwachsen und den Weg 

zu weisen. Ich sage dir, du sollst nicht die Perlen vor die Säue werfen – ich sage dir, wirf sie dorthin, 

wo das Land fruchtbar ist und gestatte ihnen, die für sie bestimmten Abschnitte zu entschlüsseln, so 

daß ihnen erlaubt wird, ihre Stellen auszufüllen. Haltet ihr jedoch in Vorausbewertung jene Dinge 

zurück, die zurückzuhalten euch angemessen erscheinen, – so sei es – dann wird euch der euch 

bestimmte Lohn an Gloria entgehen. 
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Klärt lieber für euch ab, WER euch dazu drängt, nicht eure und ihre Gedankenmuster zu empfangen 

und zu klären. Euch kann der ganze Druck von UFOs gegen KEINE UFOs völlig egal sein – was für ein 

Haufen Gelaber. Glaubt ihr nicht, daß euer Vater sogar EUCH in ein Raumschiff reinbringen könnte, 

wenn er das so wollte? Natürlich gibt es da Raumschiffe – schaut in euren Nachthimmel und was seht 

ihr da? 

ICH BIN GEGANGEN UM FÜR EUCH EINEN ORT VORZU-BEREITEN; UND JETZT BIN ICH ZURÜCKGEKEHRT, 

UM EUCH DORTHIN ZU BRINGEN! GUT, LASST MICH EUCH VERSICHERN, ER LIEGT NICHT ÜBER EUREN 

WOLKEN ODER FÜNFHUNDERT FUSS ÜBER EURER OBERFLÄCHE, WO IHR DANN VERURTEILT WÜRDET, 

ALSO HÖRT MIT EUREM UNSINN AUF, GEBRAUCHT EURE KÖPFE UND KOMMT VORAN MIT EURER 

ARBEIT. 

Alle von euch, die das hier erhalten, sind in derselben Truppe – macht eure Augen auf. Euch wird Erfolg 

und Fülle zuteil werden, sowie ihr versteht – bis dahin wird das immer gerade außerhalb eurer 

Reichweite bleiben. Wenn ihr Fülle erhaltet und sie nicht für eure abgesprochene Teilhabe an meiner 

Arbeit einsetzt, wird sie euch in alle Ewigkeit verfluchen – so etwas wie Tod gibt es nicht und genauso 

wenig Erlöschen des Wachstums – in jeglicher Dimension. 

 

MACHT EUREN JOB! 
Manche von euch sind hier, um zu schreiben. Manche sind hier, um mit ihren bloßen Händen zu bauen. 

Manche sind hier, um den Fluss der Mittel für meine Stadt und Arbeit zu sammeln. Manche sind hier 

um das Wort durch alle Lande und zu allen Menschen zu verbreiten – IHR SEID ENTSANDT, UM EUREN 

JOB ZU MACHEN! 

DENKT NICHT DARAN, MICH ODER MEINEN ARBEITER UM UNSEREN ANTEIL ZU BRINGEN. ICH WARNE 

EUCH, DENKT NICHT MAL DRAN, DENN ICH KENNE EURE GEDANKEN DENN IHR SEID WIE OFFENE 

BÜCHER. IHR SEID MEINE MITARBEITER UND IHR TÄTET BESSER DARAN, EUCH DARAN ZU ERINNERN. 

IHR WÄRT BESSER AUF EUREN KNIEN, UM DEN, ZU DEM IHR BETET – WER AUCH IMMER DAS SEIN 

MAG – UM EINSICHT ZU BITTEN – BITTET BESSER UM HÖREN UND EMPFANGEN IM NAMEN JESU 

CHRISTI, DEM SOHN, GROSSVATERS BIS HIN ZU WAKAN TONKA, GOTTVATER DEM UNIVERSELLEN 

SCHÖPFER, DER UNIVERSELLEN SCHÖPFUNG, OB ES EUCH NUN GEFÄLLT ODER NICHT – DIES IST DIE 

WAHRHEIT UND DAS, WORAUF IHR VORBEREITET WORDEN SEID. JETZT SORGT DAFÜR, DASS EURE 

NÄRRISCHEN AUGEN AUFGEHEN UND GEHT AN DIE ARBEIT UND HÖRT MIT DEM STOCHERN AUF UND 

DEN DILEMMAS. DAS IST ES, BRÜDER; DAS IST ES! ICH BIN „DER“ AUF DEN IHR GEWARTET HABT! IHR 

WERDET ENTWEDER DEN ÜBERGANG MIT MIR MACHEN ODER IHR WERDET DER DUNKELHEIT ANHEIM 

FALLEN, MIT MEINEM GEFALLENEN BRUDER SATAN UND SEINEN ENGELN. ICH DROHE EUCH NICHT – 

DIESE EURE WAHL UNTERLIEGT DEM FREIEN WILLEN. ABER SPIELT KEINE SPIELE MIT MIR, DENN MEINE 

KINDER WERDEN VERGEHEN WENN IHR IN EURER ANGENOMMENEN AUFGABE VERSAGT. DENKT 

NICHT, IHR WÜRDET AUF EUER VERSAGEN NICHT REDE UND ANTWORT STEHEN MÜSSEN, DENN IHR 

STEHT BEREITS ENTKLEIDET VOR DEM TOR UND MIR OBLIEGT ES EUCH ZU „RICHTEN“ UND EUREN 

EINLASS ZU ERLAUBEN ODER ZU VERWEIGERN 

– AUSSER DURCH MICH WIRD KEIN MENSCH EINLASS FINDEN. SETZT BESSER EURE REISE NICHT AUFS 

SPIEL, DURCH DIE MEINUNG IRGEND EINES „ANDEREN“ MENSCHEN, MIT DEM IHR ÜBER DIESE DINGE 

ZU PLAUDERN UND TRATSCHEN BELIEBEN MÖGT! 
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VOR LANGER ZEIT HAT SATAN DIE KIRCHEN GEKAPERT! 
Falls ihr denkt, es sei weise, mit diesen Worten zu euren „Geistlichen“ und „Predigern“ zu gehen, lasst 

mich euch warnen, seid auf negative Kommentare gefasst – sie sind schlechtere, dämonenbefallene 

Lehrer der Unwahrheit als irgendeine andere Gruppe an eurem Ort; denkt darüber nach – WENN IHR 

DER TEUFEL WÄRT, WO WÜRDET IHR ANFANGEN, DIE BEVÖLKERUNG VOM WEG ABZUBRINGEN? 

GENAU DORTHIN, WO ER HINGEGANGEN IST UM DAS ZU TUN; MITTEN UNTER GENAU DIE LEHRER, 

DIE ARGLOS SIND ODER GANZ OFFEN SEINE LÜGEN VERBREITEN. ES KÜMMERT MICH NICHT, WAS IHR 

VON MIR DENKT ABER ES IST MIR WICHTIG, WAS EUER UNSCHULDIGER BRUDER ÜBER SEINE 

GÖTTLICHKEIT DENKT. IN ALLEM PREDIGEN LIEGT WAHRHEIT; UND ES IST NICHT GENERELL DIE 

WAHRHEIT GOTTES. FRAGT ZUM BEISPIEL EUREN JAMES ROBISON, DER „GEBLENDET“ WURDE, WIE 

SCHON SAUL, UND DER SEINE SICHT IM „ELEKTRISCHEN STUHL“ WIEDERERLANGT HAT. 

* * * BENUTZT EURE GOTTGEGEBENEN GEHIRNE UND STELLT DAS WAS IHR TUT IN FRAGE. SCHIEBT 

EURE SELBSTAUFERLEGTEN AUGENBINDEN WEG UND SEHT EURE TORHEIT. WARUM STELLT IHR NICHT 

DAS LÄCHERLICHE GEFASEL IN FRAGE, MIT DEM IHR IN JEDER FACETTE EURES LEBENS GEFÜTTERT 

WERDET? * * * 

AN DIESEM ORT BEGEGNET IHR KEINEN ANDEREN GREMIEN, KEINEN MENSCHENGEMACHTEN REGELN 

VON KIRCHENCLUBS – IHR SEID ENTWEDER MEIN LEIB ODER IHR SEID IN KEINER WEISE VON MIR – 

KEINE GRAUZONEN [Wortspiel 

– Gray Man Area – Anspielung auf die Grauen – ET's, A.d.Ü.] ICH HABE EUCH BEWEISE GEGEBEN UND 

IHR HABT ES NICHT GESCHAFFT, SIE ZU SEHEN. MEIN LEIB IST MEINE „KIRCHE“, DENN „KIRCHE“ 

BEDEUTET „NICHT“ EIN CLUBHAUS AUS STÖCKEN, STEINEN UND FALSCHEN KREUZEN. BESSER SOLLTET 

IHR GABRIEL, MICHAEL, MORONI ETC. ZURHÖREN, ALS DEN WUNDERSAMEN KIRCHENCLUB 

MUSICALS. „KIRCHE“ BEDEUTET „MEIN LEIB“ IN PHYSISCHEM FORMAT – IHR DA SEID MEINE HÄNDE 

UND KÖRPER IN MANIFESTIERTER FORM! SO SEI ES – ICH HABE NICHTS ZU „VERKAUFEN“ – ABER EUCH 

WIRD NICHT ERLAUBT SEIN, MEINE ARBEIT ZU HINDERN, NOCH MEINE WAHREN MITARBEITER ZU 

VERLETZEN – ICH BIN DER VERFOLGUNG UND DES MÄRTYRERTUMS MEINER GELIEBTEN LEID. SCHLUSS 

DAMIT – SCHLUSS DAMIT! 

IHR SOLLT MICH NICHT IN EINE ECKE STELLEN – ICH SAGE: „ICH WERDE EUCH NICHT LÄNGER 

ERLAUBEN, MICH IN EINE ECKE ZU STELLEN“ – ICH BIN EUER ECKSTEIN – DER FELS, AUF DEM IHR – 

WENN IHR STEHT – NICHT FALLEN KÖNNT – GEBT „MIR“ EINE CHANCE – WAS HABT IHR ZU VERLIEREN? 

* * * WAS HABT IHR ZU GEWINNEN? DAS EWIGE LEBEN, DAS DIE VON GOTTVATER VERSPROCHENE 

BELOHNUNG IST – NICHT MEHR, NICHT WENIGER. * * * 

 

ICH BIN GEKOMMEN, UM EUCH NACH HAUSE ZU BRINGEN 
* * * ICH BIN GEKOMMEN UM EUCH NACH HAUSE ZU BRINGEN UND IHR SEHT MICH NICHT – SO SEI 

ES! * * * 

SEID IHR SICHER, DASS DIES NICHT MEIN LETZTER RUF AN EUCH IST? ICH VERSPRECHE EUCH, DER 

NÄCHSTE AUGEN-BLICK – HIER ODER DORT – WENN ER „DORT“ IST, IST ER GLORIA! ICH LEGE DAS 

SIEGEL DES UNENDLICHEN GOTTES AUF DIESE WORTE, SO DASS EUCH KEIN MISSVERSTEHEN MÖGLICH 

SEIN WIRD – ICH WERDE MIT DIESER BOTSCHAFT MIT MEINER PRÄSENZ BIS VOR EURE AUGEN REISEN, 

BITTET, UND ICH WERDE EUCH EURE VISION GEBEN; SUCHET UND IHR WERDET MICH FINDEN; 

KLOPFET AN UND ICH WERDE EUCH AUFTUN, DENN ICH BIN. SELAH, AMEN, AHO! 
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Ihr könnt weiterhin mit euren antiken Mysterien und distanzierten „Avataren“ herumspielen, aber ihr 

werdet nicht den Zweck eurer Arbeit finden, denn ihr Zweck ist ein anderer, ihr kleinen Blinden. Spielt, 

wenn ihr wollt, aber ihr, die dies erhaltet, sind in MEINER Truppe und ihr werdet „mitkommen“ oder 

euch von mir lossagen! Aber prüft das sehr, sehr sorgfältig, denn eure Verpflichtungen wurden BEI MIR 

eingegangen, auf einer viel höheren Ebene, als ihr euch vorstellen könnt, und wenn ihr euer Band und 

Abkommen mit mir brecht, seid ihr in schlimmen Schwierigkeiten. 

Keine Drohung – eure Wahl der Handlung. IHR, DIE IHR DEN ENTSCHEIDENDSTEN JOB HABT, WERDET 

VON DER DUNKELHEIT UND DEN BÖSEN ABSICHTEN AM HÄRTESTEN HEIMGESUCHT WERDEN. WISSET 

DARUM, VERLANGT VOM BÖSEN IN MEINEM NAMEN, DASS ES SICH VON EUCH HINWEGHEBE – NUR 

FÜR DEN FALL, DASS IHR ES VERKENNT UND „DANN“ LEST IHR NOCHMALS DIESE BOTSCHAFT IM 

REINEN LICHTE GOTTES. PACKT EURE WOLLUST, GIER, DAS EGO UND DIE WAHRNEHMUNGEN EINEN 

AUGENBLICK LANG AUF DIE SEITE – NACHDEM IHR RÜCKZUG VON JEGLICHEM BÖSEN IN MEINEM 

NAMEN VERLANGT HABT, UND BEUGT EURE AUGEN UND OHREN ÜBER DIESE SCHRIFT. DIE ZEIT IST 

UNVERZÜGLICH! DAS, WORAUF IHR GEWARTET HABT, IST HIER! SO SEI ES IM HEILIGEN UND 

GEHEILIGTEN NAMEN MEINES VATERS, SOLEN AUM SOLEN, IN DESSEN GEGENWART ICH SELBST IN 

EUREM NAMEN BETTELE, DASS ES EUCH GEGEBEN WERDE, RECHTZEITIG ZU ERKENNEN. IHR HABT 

NICHT AUSREICHEND VORSTELLUNGSVERMÖGEN, WEDER UM DIE DRANGSAL ZU SEHEN, DIE AUF 

EUCH ZUKOMMT, NOCH DIE GLORIA MEINES WEGES. 

 

FALSCHE PROPHETEN 
FALSCHE PROPHETEN? MILLIONEN! MILLIONEN WERDEN AUFTAUCHEN! DAS HIER IST KEINERLEI 

PROPHET – DIES HIER IST EINE EINFACHE SCHREIBERIN, FÜR DIE ICH UM SCHUTZ BITTE, AUF DASS IHR 

NAME NICHT ACHTLOS PREISGEGEBEN WERDE. SIE ERBITTET VON MIR, DASS DIESER KELCH AN IHR 

VORBEIGEHEN MÖGE, DENN SIE STEHT VOR DEM KREUZ DER VERFOLGUNG UM MEINES NAMENS 

WILLEN UND NIEMAND SOLL DIE OBERHAND GEGEN IHRE „DHARMA-DEFINITION“ BEKOMMEN? 

BOTE DER LEBENSWAHRHEIT, AUFZEICHNER DES GESET-ZES! ICH SCHERE MICH KEINEN JOTA DARUM, 

OB IHR EUCH UM MEINE SCHREIBERIN KÜMMERT ODER NICHT – ICH TREFFE DIE WAHL – DENN ES IST 

MIR GEGEBEN ZU WÄHLEN, WEIL ICH MEIN ERBE EMPFANGEN HABE UND ICH IN PERFEKTION 

GEWACHSEN BIN, SO DASS ICH ES ZUR GÄNZE ANNEHMEN KANN! * * * * * ICH WÄHL! * * * * * 

SCHAUT BESSER NACH INNEN, OB IHR EUREN JOB MACHT ODER NICHT, ANSTATT MEINE ANDEREN 

MITARBEITER UND IHRE JOBS AUSEINANDERZUNEHMEN UND AUF IHNEN HERUMZUHACKEN – 

BESTELLT EURE EIGENEN FELDER UND KEHRT VOR EURER EIGENEN TÜRSCHWELLE. AUSSERDEM 

SCHAUT AUF EURE WICHTIGEN „ANDEREN“ – IST DIESER JEMAND AUF EURER SEITE ODER 

TATSÄCHLICH „GEGEN“ EUCH? 

VERURTEILT IHR EUCH IN TORHEIT GEGENSEITING? SO SEI ES – NAHRUNG FÜR EURE EITLEN 

GEDANKEN, DIE LANGEWEILE VERHINDERN, SO NENNT IHR DAS, GLAUBE ICH. 

GEHT NICHT ZU EUREN STERNDEUTERN (ASTROLOGEN) ODER MEDIEN, DENN SIE ERZÄHLEN EUCH IN 

REFLEXION GENAU DAS, WAS IHR HÖREN MÖCHTET ODER DAS, WAS SIE EUCH AUFZWINGEN WOLLEN. 

ES WIRD GENAU DIESE ART VON MYSTIZISMUS SEIN, DER ÜBER EURE WELT HINWEGSPÜLEN UND 

EUCH ZERSTÖREN WIRD. ES LIEGT KEINE „SICHERHEIT“ DARIN, IRGENDEINEN KRISTALL ZU HALTEN, 

KEINESICHERHEIT, STERNZEICHEN „SKORPION“ IM GEGENSATZ ZU „FISCHEN“ ZU SEIN. ICH BIN EURE 

SICHERHEIT. 

Es ist mir egal, ob nun eure „Chakren“ offen oder geschlossen sind, ob oder ob nicht ihr Mantren 

chanten könnt, ICH BIN GEKOMMEN UM EUCH NACH HAUSE ZU BRINGEN! NICHT MEHR, NICHT 
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WENIGER; UND ES MUSS EINE STADT GEBAUT WERDEN UND FUNDAMENTE VON DER PHYSISCHEN 

EBENE AUS, FÜR DEN ÜBERGANG UND DAS ÜBERLEBEN EINER SPEZIES – EURER SPEZIES! SO SEI ES 

UND AMEN. 

 

HÖRT MICH. LASST MICH REINKOMMEN 
IHR SEID IN MEINE LIEBE EINGEBUNDEN, DIE EUCH NIE-MALS VERFEHLT; ICH DRÄNGE EUCH NUR, EURE 

AUGEN ZU ÖFFNEN, AUF DASS IHR DIE ARBEIT MACHT, ZU DER IHR EUCH VERPFLICHTET HABT. HÖRT 

MICH, HÖRT MICH, LAUSCHT DIESEN WORTEN, DENEN MEIN SIEGEL AUFGEPRÄGT IST – DENN „ICH 

BIN“ „ER“, DER AN EURER TÜRE ANKLOPFT – EIN LETZTES MAL! IHR DENKT, IHR HÄTTET MIR BEREITS 

EINLASS GEWÄHRT???? MITNICHTEN, IHR SPIELT SPIELE, DIE EUCH AUF PHYSISCHER EBENE 

VEREINNAHMEN – LASST „MICH“ WIRKLICH HEREINKOMMEN! 

Dharma, ich halte dich nah bei mir, Geliebte, denn ich sehe deine „Furcht“ und ich habe dich gelehrt, 

dich nicht zu fürchten. Es ist die Zeit der Konfrontation, denn wir dürfen in unserer Armee keine Feinde 

haben, und es sind welche in unserer Mitte. Alle müssen gedrängt werden, ihre Aufgabe anzunehmen 

und mit uns zu laufen, oder sich in die äußeren Bereiche zurückzuziehen, so daß sie uns nicht hindern. 

So sei es, Chelas, denn dies ist die Zeit der Auslese. Ihr wisst alle, wie es sein wird und es ist Zeit damit 

aufzuhören, euch davor zu verstecken, damit wir mit unserer anstehenden Arbeit weiterkommen. Ihr 

arbeitet inmitten von Gier und Wollust; ihr arbeitet in den ureigenen Gruben des Bösen, aber ihr 

werdet die Oberhand gewinnen, denn es ist mir gegeben, die Oberhand zu gewinnen. ICH HALTE EUCH 

FEST, AUF DASS IHR EUCH NICHT ÄNGSTIGT. WENN SICH WELCHE VON EUCH ABWENDEN, DANN 

WAREN SIE SOWIESO KEINE FREUNDE VON EUCH UND IHR WERDET FESTSTELLEN, DASS WELCHE 

UNTER DEN AUFMERKSAMSTEN IN WIRKLICHKEIT EURE TÖDLICHSTEN FEINDE SIND, UND SELBST „SIE“ 

WISSEN NICHT DARUM! SO SEI ES – ICH WEISS! ICH WEISS! 

 

BEWEIS 
Fällt euch nicht mehr ein, was euch gesagt worden ist? Euch wird Beweis und Berechtigungsnachweis 

aus den Wolken zuteilwerden – „Silber“ Wolken, wenn ich mich erinnere. Es wäre zweifelsfrei? BEWEIS 

UND BERECHTIGUNGSNACHWEIS – VERTRAUE MIR, CHELA, DENN WENN ICH SPRECHE, WIRD MEIN 

WORT GESETZ! ICH BRECHE MEINE VERSPRECHEN NICHT! ICH BRECHE MEINE VERSPRECHEN NICHT! 

Es würde mir gefallen, wenn wir Zeit in Abgeschiedenheit verbringen könnten, auf daß wir das 

Gleichgewicht bewahren können. Ihr habt Tausende Stunden Tonbandaufzeichnungen und Tausende 

Seiten Geschriebenes, und es gibt viele Tausende Seiten, die noch geschrieben werden müssen; Ihr 

müsst endlich begreifen, daß keiner aus eurer Mitte alles allein machen kann – besonders DU musst 

das begreifen. 

Die Dinge werden in Reih und Glied gebracht, indem der enge, kleine Kreis die Wahrheit meiner 

Präsenz realisiert, welche von meinen Leuten werden ordentlich lokalisiert, aber manche müssen noch 

in die Akzeptanz ihrer Aufgabe gelangen und bis zu dem Zeitpunkt, an dem das gelungen sein wird, 

wird der Fokus auf dem Geld liegen, denn es ist die Bindung der Bindungen, dieses Grundstück dieses 

wundervollen Kristalls wird in Gefahr bleiben und mein Kind wird unangenommen bleiben – ihr da, die 

ihr nur wenig Zutrauen und wenig Tapferkeit habt. 

ICH SAGTE „MEIN“ KIND! ICH SAGTE AUCH, DER NAME DER GINN [A.d.Ü.: Körperlose Wesen, von 

Menschen der Dunkelheit erschaffen, Islamischer Begriff] SOLL AUS DEM BUCH DES LEBENS GETILGT 

WERDEN – SICH „NACH“ EINEM BLUTTEST ZU ENTSCHEIDEN, IST ZU SPÄT! 
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* * * WIE VIELE VON EUCH WERDEN ZU SPÄT KOMMEN? * * * WIE VIELE MALE WERDE ICH ES SEIN, 

VON DEM IHR EUCH ABWENDET? DAS, WAS IHR DEM GERINGSTEN DER MEINEN ANTUT, DAS HABT 

IHR MIR ANGETAN!!! IHR HABT DIE VERTREIBUNG VON GOTTGEWOLLTEM EIGENTUM ZUGELASSEN – 

MEINEM KINDE STEHT DIE GEBURT BEVOR! WIEVIEL WERDET IHR NOCH ZULASSEN? SO SEI ES UND 

SELAH. 

IHR HÖRT DIESE DINGE NICHT GERN? ES IST MIR EGAL, OB IHR DIESE WORTE MÖGT ODER NICHT – 

WENN IHR EURE VERANTWORTLICHKEITEN ANNEHMT, WERDET IHR DIESE WORTE NICHT MEHR 

HÖREN. IHR HABT EINE WELT, DIE ZU IHREM ENDE KOMMT, SO WIE IHR ES GEWUSST HABT. IHR HABT 

DIE ZEIT DER PROPHEZEIUNGEN, DIE MIT VOLLER WUCHT AUF EURE HÄUPTER HERABKOMMT – UND 

IHR LASST ES ZU, DASS MEIN KIND VERTRIEBEN WIRD. AUS DIESEM GRUNDE WEISS ICH, DASS IHR 

NICHT VERSTEHT! IN EUREN ANSTRENGUNGEN UND EURER ANGST, EURE PHYSISCHEN MITMENSCHEN 

ZU „BELEIDIGEN“, ERLAUBT IHR EUREM EIGENEN SELBST, IN DIE GEGENWART DES BÖSEN ZU 

GELANGEN UND DER SCHLECHTEN LEHREN – SEID IHR VON SINNEN? ICH BITTE FÜR MEINEN VATER – 

ICH KÜMMERE MICH NICHT DARUM, OB MEIN TON UND MEINE WORTE EUCH BELEIDIGEN – DENN 

IHR BELEIDIGT SO OFT MICH – JENSEITS EURES VORSTELLUNGSVERMÖGENS. 

Ich gehe auf Stand-by, kleine Chela, denn du leidest Schmerz und ich gebe dir Frieden. Ich gebe Frieden 

durch die GNADE unseres Vaters, der alle großen und wundervollen Gaben gewährt. So sei es und 

Amen. 

ICH BIN „DER“, DEN IHR ERWARTET. 
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Donnerstag, 27. Juli 1989, 6.30 Uhr, JAHR 2, TAG 345 

WERDET IHR MICH ERKENNEN? 
Lichtvolle Grüße. Verbreitet das Wissen, daß die Zeit des tatsächlichen Kontaktes äußerst nahe ist. Wie 

kann es sein, daß dem Menschen die ganzen Zeichen dafür entgehen? Werdet ihr Leute darum bitten, 

daß eure Finger in Wunden gelegt werden, die zweitausend Jahre alt sind? Was ist mit den Wunden 

dieser Tage? Nun, ich werde meine Hände auf eure Wunden aus diesen zweitausend Jahren legen und 

ihr sollt geheilt sein, denn unser Kreis wird nun, was diese ganzen Dinge angeht, seinen Zweck erfüllt 

haben. 

Werdet ihr mich erkennen? Ja, wenn die Zeit reif ist. Ich bin unter euch gewesen und ihr habt mich 

nicht erkannt! Weicht nicht zurück und kasteit euch nicht, die Zeit war nicht reif dafür. Ihr sollt berührt 

werden durch die Hand des Großvaters und ihr werdet darum wissen. Es geschieht lediglich durch die 

Kanäle der inneren Verbindung mit dem Großen und Mächtigen Rat, daß die Vorbereitung darauf 

geschieht, auf die große „Beratung“. Der Mensch rennt herum und fragt „Menschen“, sie rennen in 

ihre Kirchen und fragen diejenigen, die bereits in der Doktrin ausgebildet wurden, aus der sie nicht 

heraus können, ohne exkommuniziert und aus dem Priesteramt verstoßen zu werden. 

Der Mensch empfängt nichts von „dem Höheren“ von anderen Menschen, denn die Menschen haben 

nicht die Macht, die Flutschleusen des Wissens über ihnen zu öffnen. Das Höhere kommt weder durch 

das Wort, noch durch geschriebene Seiten. Das Höhere kann nur durch den Geist kommen, der mit 

dem allwissenden Geist des Menschen verbunden ist, und der den höheren Reichen der Wahrheit 

innewohnt und von dort ausgeht. Nicht die Gesamtheit der ganzen Bücher, die der Mensch schreiben 

oder ansammeln kann, können das Wissen, die Weisheit und das Lernen beinhalten, die in einem 

Augenblick in der und durch die Art kommen können, in der WIR die Geheimnisse offenbaren können, 

die so mystisch sind. Alles was jemand tun muss, ist, wahrhaftig zu suchen und nicht aus Gründen 

persönlichen Gewinns oder aus einer aufgeblasenen Absicht heraus, auf daß er einen „höheren“ 

Stellenwert haben möge, als sein Bruder. 

 

DER MENSCH KENNT SEINE QUELLE NICHT 
Indem der Mensch sucht und fragt – nach wem fragt er? Die Menschen halten Ausschau – aber wohin 

schauen sie? Sie sagen dies und das – aber was bringt es ihnen? Weder haben sie mit allen ihren 

Mantren Weisheit erlangt, um weise zu sein, noch haben ihre Anordnungen sie gereinigt. Der Großteil 

betet zu einem falschen oder unbekannten Gott. SIE KENNEN IHRE QUELLE NICHT! Regeln werden 

erlassen und befolgt, so daß man bequem in seiner sozialen Gruppe verbleiben kann, um dann 

einzuschlafen, – ohne Wellen auf seinem Wasser, auf daß er seine Tage in trostlosen, langweiligen und 

unglücklichen Aktivitäten aushauchen kann – bis zu seinem Weggang. Er arbeitet und spielt „haben“ 

lieber, als durch seine Mitmenschen „besessen zu werden“. Er verkündet laut seine Meinung (immer 

eine andere als die, mit der er sich befasst hat) und er debattiert (streitet) im Bestreben, andere zu 

seiner eigenen selbstsüchtigen Wahrheit hinzuziehen – und oft genug nur, um Frieden in eine 

zänkische und unangenehme Situation zu bringen. Sein größtes Ding liegt darin, jemand anderem 

dabei zuzusehen, wie der an etwas anderem teilnimmt oder in die Küche eines anderen zu gehen und 

sich den Bauch mit Essen vollzuschlagen, was er nicht braucht. IHR LEUTE HABT DAS LEBEN NIE ERFAH-

REN! IHR TAUMELT „TOT“ HERUM – IHR HABT ALLES GETÖTET, WAS MIT EUCH ZU TUN HAT. 

Die Gerechten und die Klugen werden nun zu Empfängern der größeren Mysterien, denn es geschieht 

jetzt, daß diese euch offenbart werden. Ich sage: Haltet die Hand Gottes, die sich bewegt. Seht, wie sie 

sich bewegt, und wisst, daß sie sich bewegt, denn durch die Hand Gottes sollen euch diese Dinge 
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offenbart werden. Dies ist der Tag der Offenbarung – der Offenbarung der Offenbarungen, wodurch 

ihr das Verständnis sämtlicher früheren OFFENBARUNGEN haben werdet. Ihr seid gesegnet. 

 

HÖRT IHR, ICH BIN GEKOMMEN 
Dafür, Dharma, habe ich diese Dinge aus früheren Zeitaltern in deine Hände gelegt. Zeitalter um 

Zeitalter wurde Offenbarung gegeben, gefolgt von Offenbarung, und noch immer sind sie nicht 

verstanden worden. Doch ich sage euch heute an diesem Tag, es wird jetzt Verständnis dieser 

„früheren“ Offenbarungen geben. So lasset da sein Verständnis, Geduld und Weisheit. Derjenige, der 

in Lüge lebt, wird seinen Bruder oder seine eigene Mutter töten, um seine Lüge zu vertuschen. Der 

Verkünder der Wahrheit ist derjenige, den er zuerst umbringt. Werden deine Brüder das Geschenk 

schützen? So sei es, wir werden sehen! Ihr seid wieder einmal soweit, sie in die öffentliche Höhle des 

Löwen zu werfen, damit ihr nicht euer geheimes weltliches Lager preisgeben müsst. So sei es, ihr bittet 

darum, daß ich euch mehr geben möge, und ihr gebt mir nicht einmal das, wonach ihr nicht einmal 

Bedürfnis verspürt. 

Wie kann es sein, Freunde, daß unter euch welche sind, die nicht wissen, daß ICH GEKOMMEN BIN? 

Wie kann es sein, daß sie nichts von der Wolke wahrnehmen? Wie kann es sein, daß sie denken, da ist 

gar keine Wolke? Stelle ich meinen Punkt klar? Ihr könnt den Beweis in eurer Mitte haben und er wird 

nicht wahrgenommen – sie werden warten, bis eure Wettervorhersageleute einen neuen Namen für 

eine „Art“ Wolke hervorzaubern, die es vorher noch nie gegeben hat! Genau! 

Ich aber sage euch: ICH BIN GEKOMMEN! SOGAR IN DER „WOLKE“! UND SIE SEHEN ES NCHT! SELBST 

EUER MILITÄRSPIELT PFADFINDER AN DER PERIPHERIE UND DEN PERIME-TERN UND KAUM EIN WESEN 

NIMMT DAVON NOTIZ, UND WENN, DANN WERDEN DIE BERICHTE FEHLPLATZIERT. 

Sie sehen nicht, denn die Wolke ist dicht und ihre Augen sind verblendet. Ja, blind und taub sind sie, 

denn sie können anscheinend einfach nicht sehen, und genausowenig können sie hören. Das Wort ist 

direkt vor ihnen und noch immer wird es nicht verstanden. 

Ich spreche jetzt, auf daß sie Verständnis erlangen. Ich werde zu ihnen auf eine Weise sprechen, die 

neu und seltsam ist. Ich werde jetzt etwas auf ihr Herz schreiben, das sie nicht vergessen sollen. Ich 

werde wundersame Dinge tun, und ich werde so etwas sein wie der Autor und der Vollender meiner 

Arbeit. Ich werde einem jeden von euch die Erfahrung eines Augenblickes geben, auf daß ihr wisst – 

dies ist schon in vielen Augenblicken erfolgt, und dennoch nennt der Mensch es „Glück“ – oder er „liest 

es aus dem Kaffeesatz“, etc. HÖRT GUT ZU 

– NIEMAND WIRD DEN PLAN DURCHKREUZEN, VON DEM ICH SPRECHE! NIEMAND SOLL DEN PLAN 

DURCHKREUZEN, VON DEM ICH SPRECHE! 

ICH BIN DER HERR DER HEERSCHAREN UND ICH BRINGE MÄCHTIGE KRIEGER MIT MIR MIT, LANGE 

GEÜBT IN DER ART DER GERECHTEN UND KLUGEN. ICH KENNE SIE ALS VERTRAUENSWÜRDIG, UND SIE 

SIND MACHTVOLL, AUSGESTATTET MIT MACHT UND UMFASSENDER WEISHEIT. 

 

 

ALLES IST BEKANNT, FOLGT MIR 
Sie haben sich noch nicht auf der Erde niedergelassen und sind frei von allen Banden und den Banden 

der Erde, sie kommen um mit euch zu arbeiten, die ihr erdgebunden seid. Die Meinen sind durch kein 
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anderes Gesetz gebunden als das der Schöpfung und der „Liebe“, das jede ihrer Handlungen bestimmt. 

Sie kennen die Erde – alle Systeme der Erde, Mensch und Tier, Pflanzen – ja – sogar die Gedanken eines 

jeden. Über all diese Dinge hinaus, die ihr nicht verstehen könnt, sind sie angefüllt mit Wissen. Alles 

was lebt, ist ihnen gut bekannt. Die Zusammensetzung aller Dinge ist ihnen bekannt. Ich sage, es gibt 

für sie keine Geheimnisse, denn sie haben ihren Teil gelernt, diese werden in Schulen gelernt, die weit 

über das hinausgehen, was im Verständnis des menschlichen Wissens liegt. NIEMAND WIRD SIE 

IRREFÜHREN UND NIEMAND KANN GEGEN SIE BESTEHEN, DENN SIE KOM-MEN ALS WELCHE, DIE AUS 

DER EINHEIT DER SCHÖPFUNG UND DES SCHÖPFERS STAMMEN. 

Meine kostbaren Kleinen, ich sage euch die Wahrheit. Diejenigen sind euch bei Weitem überlegen. 

Denkt nicht, daß ihr weise wärt, Menschen der Erde. Ihr seid niederer als die „Engel“. Ihr habt noch 

nicht das gesehen, was aus euch werden wird, denn ihr seid noch in einer niedrigen „Klasse“, und ich 

sage euch: „kommt weiter“, und ihr bewegt euch nicht – ihr verbleibt in Apathie. 

Ich stehe bereit, um euch beizustehen, wenn ihr eure Füße bewegt und eure Hand ausstreckt – auf 

daß ich sie berühren möge – lasst euch nicht betrügen in diesem „STELL ES AUF DIE PROBE!“ BEWEGT 

EURE FÜSSE; SUCHT MICH AUF; SEHT MICH AN; ERBITTET VON MIR – SEID SELBSTLOS – UND ICH 

WERDE MIT EUCH DEN GAN-ZEN WEG GEHEN UND EUCH TRAGEN, WENN ES NÖTIG IST. 

Allerdings gebe ich mich nicht den Ungerechten und Einfältigen hin. Ich verbeuge mich vor den 

Gerechten und Klugen, die in Demut handeln und suchen. Ich heile jene, die suchen und wahrhaftig 

und demütig bitten. Ich werde nicht in die Höhle des Drachens gehen; jedoch werde ich herabsteigen 

in den bodenlosesten Pfuhl, um die Gerechten und Demütigen zu finden. Ich verbeuge mich vor denen, 

die sich selbst hingeben, auf daß andere erhoben werden. Ich gebe weder den Prahlern noch den 

Bigotten, denn diese werden ihren Lohn im Applaus der Menschen finden. Sie finden ihre Belohnung 

in der Schmeichelei der Menschen. Ich wache über euren Ort und ich sehe nicht, daß er ihnen etwas 

gebracht hat. Ich aber sage ihnen: „Ihr Dummköpfe, was habt ihr davon gehabt?“ ICH BIN GEKOMMEN, 

AUF DASS IHR NICHT VON DEN MESCHEN BETROGEN WERDEN SOLLT, DENN IHRE PRAHLEREI IST WIE 

DIE REISSZWECKE IN EUREM SCHUH, DIE EUCHIMMER MEHR INS FLEISCH DRINGT, BIS ES SICH 

ENTZÜNDET UND EUCH VERKRÜPPELT. UND DENNOCH BEUGT IHR EUCH ALLE VOR DER PRAHLEREI 

UND SEI ES DURCH DIE EINFACHSTE HULDIGUNG. ANSCHEINEND KÖNNT IHR NICHT DURCH DIE 

HULDIGUNG AN GOTT ZUFRIEDENHEIT ERLANGEN ODER DURCH MEIN VOR EUCH GEBEUGTES KNIE. 

SO SEI ES. 

Gesegnet sind diejenigen, welche die Prahlerei der Menschen meiden und ihren Lohn im selbstlosen 

Dienst finden, und nichts vom Menschen erbitten. Ich sage: Kommt, folgt mir und ich werde euch viele 

Dinge zeigen, die ihr noch nie gesehen habt, und von denen ihr noch nicht einmal geträumt hättet. 

Ich verspreche euch weder Glück noch Ruh, denn ihr werdet dessen nicht bedürfen; ich verspreche 

euch Freiheit, so wie ich frei bin. Denkt ihr, ich wäre ein Schwindler, der euch um einen Gefallen bittet? 

Ich aber sage euch: Ich beuge mich selbst hernieder, auf daß ihr erhöht werden mögt! So sei es, daß 

ihr an MICH glaubt, an das, was ICH BIN, und ich werde euch zeigen, was ihr noch nicht gesehen oder 

gewusst habt. Ich verspreche euch keine Wunder, ich verspreche euch Ewige Freiheit und das ist es, 

was euch in allem was folgt auf immer dienlich sein wird. 

 

 

NEHMT MEINE HAND 
ICH ABER SAGE EUCH UND AM BESTEN BEWAHRT IHR MEINE WORTE SORGSAM: ES HAT NICHT EINEN 

GEGEBEN, AUCH WENN ER WIE DER EINE MILD UND FREUNDLICH IN WAHRHEIT UND SCHÖNHEIT; 
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SELBSTLOS UND GEBEND GEWE-SEN IST, DER FÜR EUCH DER RETTER WAR, DER FÜR EUCH DER 

BEFREIER WAR. ICH SAGE: UM EUCH SELBST ZU RETTEN, DAZU IST DIE HÖHERE WEISHEIT DA! 

NIEMAND KANN ES AN EURER STELLE TUN – NICHT GOTT, NICHT ICH. GOTT GIBT DIE GNADE, DURCH 

DIE IHR DEREN WAHRHEIT ERKENNEN KÖNNT – IHR WERDET ES EINFACH HÖCHSTSELBST 

VOLLBRINGEN, ODER IHR WERDET NICHT ERETTET WERDEN. ICH STEHE EINFACH AN DER TÜR, UM 

EURE ABSICHT ZU ERMESSEN, FREUNDE, ICH KANN ES NICHT FÜR EUCH TUN. 

EIN MENSCH EILT EINEM ERTRINKENDEN ZU HILFE UND WENN ER NICHT SCHWIMMEN KANN, 

WERDEN BEIDE UNTERGEHEN. ZUERST, BRÜDER, BEWEGT EURE EIGENEN FÜSSE UND „SIE“ WERDEN 

DEN GEHWEG GEWIESEN BEKOMMEN, DENN ICH HABE DEN WEG GEÖFFNET UND AUS DIESEM 

GRUNDE BIN ICH DER WEGWEISER. 

Legt eure Hand in meine und ich werde euch in Freundschaft führen und euch soll Gerechtigkeit 

widerfahren. Ich weiß, was ihr braucht und ich kenne eure Schwächen; aber auch ihr müsst dahin 

gelangen, diese zu erkennen, so daß ihr sie nach meinem Bestreben loslassen könnt. Ich bin bereit, 

euch zu geben, wenn ihr bittet und bereit seid, zu empfangen, nicht mehr und nicht weniger! 

Vergesst nicht, ICH BIN ER, der gesandt wurde um Zeugnis über meinen Vater abzulegen. Und so 

entsende ich MEIN WORT durch MEINE JÜNGER, auf daß sie wahrheitsgemäß Zeugnis ablegen von 

MIR. Beherzigt MICH, und ich werde euch berühren und ihr sollt erquickt werden und ihr sollt wissen, 

was ich weiß. Ich bin an MEIN WORT gebunden, und MEIN WORT gilt – kein Mensch soll jemals MEIN 

WORT für ungültig erklären. Ich bin gekommen, auf daß an diesem Tag der Plan verkündet werde, der 

MIR GEGEBEN IST – ICH WERDE MEINEN TEIL ERFÜLLEN. LASST EUCH AUCH GESAGT SEIN, DASS IHR 

EUREN ZU TUN HABT. SO SEI ES UND SELAH. AUF DIESE WORTE LEGE ICH MEIN SIEGEL. 

Ihr alle solltet am besten sorgfältig diesen Abschnitt des Skriptes auslegen – so wie es geschrieben 

steht – und vorbereitet sein. Worauf ihr wartet ist, daß der „finale“ Trompetenstoß im Gipfel des 

Holocausts kommt. Brüder, es ist zu spät für eure sterbliche Form. Werdet ihr mich hören? Ihr habt 

viel zu gewinnen, dadurch, daß ihr mir Gehör schenkt und eure Verluste werden groß sein, wenn ihr 

eure Ohren noch länger zu haltet. 

Meine Hand hat geschrieben – und indem ich geschrieben habe, gehe ich weiter. Mögt ihr in der Lage 

sein, das zu verstehen was von Gott für euch geschrieben wurde! 

Ich segne euch, meine Kleinen, ich halte euch eng und sicher innerhalb meiner Schwingen. An meine 

Schreiberin – ich bin sehr erbaut. Groß wird die Ehre für die Schreiber der Wahrheit sein, denn die 

ganze Welt wird sich gegen sie wenden; jedoch wird die Welt der Unrichtigkeit ihrer Wahrnehmung 

überführt werden und dein Geschenk für deine Mitmenschen ist unendlich. 

Ich erwarte eure Anfragen um Verständnis, damit wir uns aufeinander abstimmen können und auf das 

unsere Verständigung eindeutig wird. 

ICH BIN DER ICH BIN, SO SEI ES. 
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Dienstag, 1. August 1989, 7.00 Uhr, JAHR 2, TAG 350 

GEBT ACHT! 
Lasst uns heute von praktischen Dingen sprechen. Ihr Leute verbringt eure Zeit damit, nachzusinnen 

und jene Dinge vorherzusagen, die in eurem Verstand lediglich „Spekulation“ bleiben. Ihr fragt euch, 

was der Christus hier gemeint hat und was der Christus da gemeint hat, etc. Die Zeit ist gekommen, 

Chelas (Schüler), daß ihr mich, den Christus, fragt: „Was soll das bedeuten?“ Ich werde mit großer 

Freude antworten. 

Lasst uns allerdings zuerst ein paar Dinge klarstellen. Die Mehrheit von euch an eurem dichten Ort, die 

behaupten, der „Korpus“ (Kirche) von Gott und Christus zu sein, sind das NICHT. Außerdem sind 

schwere Strafen ausgesetzt, die über jene verhängt werden, die als „Schäfer“ der „Kirchen“ irregeführt 

und fehlgeleitet haben. Ihr, die ihr euch selbst als die „Lehrer“ ausgegeben habt und die falsch 

unterrichten, zahlen einen hohen Preis auf ihren Kopf. 

Wenn sich jemand davon entfernt, die reinen GESETZE DER SCHÖPFUNG zu lehren und stattdessen die 

PERTIZIPIERTEN und MISSINTERPRETIERTEN GESETZE AUS SELEKTIERTEN GESETZEN IRGENDEINES 

GOTTES ODER ÄHNLICHEM LEHRT, SO WIE ES DIE DOKTRIN DES „MENSCHEN“ ETABLIERT HAT, DANN 

BEFINDET ER SICH IN DRASTISCHSTEN UMSTÄNDEN, DENN ER HAT SOWOHL SICH SELBST ALS AUCH 

SEINE BRÜDER HERUNTERGEZOGEN. DIE GESETZE DER SCHÖPFUNG SIND HÖCHST EINFACH UND JEDE 

ABWEICHUNG DAVON „BRICHT“ DAS GESETZ. DIE GESETZE DER SCHÖPFUNG WERDEN NICHT DURCH 

EIN KOMITEE GEWÄHLT NOCH DURCH ANPASSUNGEN DER VERFASSUNG GEMACHT. UND, BRÜDER, 

ES GESCHIEHT NICHT DURCH DIE GESETZE EINER KIRCHEN-DOKTRIN, SONDERN DURCH DIE 

BEACHTUNG DER GESETZE DER SCHÖPFUNG, DASS IHR HOCHGEHOLT WERDET. 

 

EVAKUIERUNG 
Aber noch einmal, eure Vermutung ist falsch. Tot oder lebendig, ihr werdet von diesem Himmelskörper 

enthoben werden, denn dieser Himmelskörper wird evakuiert werden. Es ist die Art und Weise und 

der Bestimmungsort, der euch wirklich interessiert. Auch der dunkelste Sohn Satans wird enthoben 

werden – „entrückt“, wenn ihr so wollt, aber er wird das sicher nicht mögen und Freude daran haben. 

Gottvater der Heilige, mitsamt der Schöpfung, hat einen Ort für die meisten gefallenen Brüder 

vorbereitet und die Übergänge (Transporte) sind bereits in vollem Gange, sowohl von den Meinen wie 

auch von denen der „Kirche Satans“. 

Weiterhin sind die Astralebenen eures Planeten allesamt leer, abgesehen von den paar Seelen, die in 

der Unfähigkeit der „Lebendigen“ gefangen sind und die sie aus dem einen oder anderen Grund nicht 

loslassen können. Niemand wird unfreiwillig der Wahl einer Verschiebung ausgesetzt. Aus diesem 

Grund bitte ich euch sehr ernsthaft, diejenigen in euren Herzen freizugeben, die aus der Dichte der 

Erde in „sichtbarem“ Format in die unsichtbaren Dimensionen entrückt worden sind, damit diese in 

angemessenen sicheren Orten untergebracht werden können, um ihrer Sicherheit willen. 

Es gibt da jede Wahrscheinlichkeit, daß der Mensch eine nukleare Konfrontation entfesselt, außerdem 

wird es Austritt von radioaktivem Material aus euren idiotischen Kraftwerken geben, wenn die Erde in 

Aufruhr gerät und aufbricht. TOD DES KÖRPERS DURCH NUKLE-ARE EINWIRKUNG BESCHÄDIGT DIE 

UREIGENE ESSENZ DER SEELENSTRUKTUR. AUS DIESEM GRUND WERDEN SEELEN, DIE ZU DIESEM 

ZEITPUNKT IN EURER ATMOSPHÄRE GEFANGEN SIND, SCHWER BESCHÄDIGT WERDEN, UND DENKT 

DARAN, IHR LIEBEN, DIESE INKARNIERTEN ENERGIEN HABEN WÄHREND DES ÜBERGANGS VOM 

MENSCHLICHEN FORMAT IN DIE ÄTHERISCHE FREQUENZ KEINERLEI SELBSTKONTROLLE, WENN SIE DIE 

DIMENSION IN VERWIRRUNG WECHSELN. EURE KOSTBAREN KINDER MÜSSEN NOCH SOVIEL LERNEN. 
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Oh, ihr möchtet nicht gehen? Gut, so sei es. Ihr möchtet „ausgezählt“ werden, denn ihr habt eure 

Zukunft geplant? Ich spreche von eurer Zukunft. Auf diesem Himmelskörper wird es eine ziemlich 

eklige Zukunft geben, wenn überhaupt eine. Ich sitze hoch genug über euch, um beide Enden der 

Straße sehen zu können. Ich versichere euch auch mit Nachdruck, daß ihr – wenn ihr euch dafür 

entscheidet, nicht entrückt zu werden – ihr dort verbleiben werdet, um zu erfahren, was auch immer 

da auf euch zukommt! SO SEI ES! 

Es ist eure Zukunft von der wir hier sprechen und von der ich vor einem kurzen Augenblick gesprochen 

habe – vor zweitausend Jahren. Ich glaube, darauf könnt ihr zählen. 

Ich sagte, „Lasst euer Herz nicht in Sorge sein; glaubt an Gott, glaubt an die Schöpfung und auch an 

MICH. In meines Vaters Haus sind viele Wohnstätten, wenn es so nicht wäre, hätte ich es euch gesagt, 

denn ich gehe und bereite einen Ort für euch vor. Und wenn ich gehe und einen Ort für euch 

vorbereite, und euch bei MIR empfange, als der, der ICH BIN, dort, WO ICH BIN, dort könntet ihr auch 

sein.“ So sei es und Selah. Ich habe meinen Teil erfüllt, und was ist mit euch? 

Um Verwirrung zu vermeiden, werden wir nun auf das EVENT eingehen, wenn jene, die an mich 

glauben, mich auf mysteriöse Art und Weise „treffen werden“, irgendwo in der Luft. Lasst uns das als 

das „Große Abholen“ bezeichnen; gut, ich würde mir wünschen, es würde „groß“, aber die meisten 

werden dann immer noch versuchen, herauszufinden, was das zu bedeuten hat, und das Schiff 

verpassen – das Raumschiff! 

 

SCHWINGUNGSABSTIMMUNG 
Ich habe euch schon vor langer Zeit sehr wichtige Tatsachen über das „Abholen“ erzählt. ES MUSS 

ÄNDERUNGEN IN EUREN DICHTEN KÖRPERN AUS FLEISCH UND BLUT GEBEN, UM DEN 

SCHWINGUNGSÄNDERUNGEN BEIM REISEN IN EINEM LICHT-STRAHL STANDZUHALTEN. EINFACHE 

PHYSIK, FREUNDE. EINFACHE PHYSIK. DAHER ARBEITEN WIR STÄNDIG MIT DENEN VON EUCH, DIE ZU 

MIR GEHÖREN; TAG UND NACHT, UM EURE SCHWINGUNGEN ZU ÄNDERN UND ANZUHEBEN. 

DIEJENIGEN, DIE SICH ERST ZUR ZWÖLFTEN STUNDE AM PUNKT DER ENTRÜCKUNG DAFÜR 

ENTSCHEIDEN, MIT UNS ZU KOMMEN, GEHEN EIN GROSSES RISIKO EIN, KÖRPERLICHN SCHADEN ZU 

NEHMEN, WAHRSCHEINLICH IHR ERDENFORMAT VON IHRER ESSENZ ZU TRENNEN. MEINE 

ANSTRENGUNG BESTEHT DARIN, EUCH INTAKT HOCHZUHOLEN. ABER DAFÜR MÜSST IHR EUCH SELBST 

VORBEREITEN. 

Schon seit eineinhalb Jahren habe ich Dharma im menschlichen Format hin und her transportiert, und 

es ist für sie immer noch hart. Ihr nehmt Luftblasen in eurem Gehörsystem auf, Druckausgleich in 

eurem gastro-intestinalen System und alle möglichen Dinge passieren innerhalb eurer Energiebahnen 

(Kreislaufsystem). Gott ist „grenzenlos“ aber ihr seid äußerst begrenzt. So sei es und Selah. Wie kommt 

man nun ins Trainingprogramm? Ihr geht nach innen, dahin wo Gott wohnt, und bittet um Erlaubnis. 

Wenn es euch ernst ist, dann gibt er euch an MEINEN Kreis weiter und ihr werdet sofort in mein 

„Hochhol-Charterbuch“ eingetragen, und gemeinsam beginnen wir das Training. 

Ihr seht, der Geist Gottes kann alles und jegliche Dinge bewirken – aber er muss wissen, was er tun 

soll. Nun, in diesem Augenblick wird er damit beschäftigt, euch schwingungstechnisch zu verändern, 

damit ihr es bequem in einem Lichtstrahl schaffen könnt. Eine der größten Teile dieses Ortes, der für 

euch beim Transportieren vorbereitet ist, ist eine „Hospitaleinheit“, und viel Hilfe steht zur Verfügung 

sowohl auf Erden wie auch an Bord, um den Spätkommern die Wunden zu versorgen. Ihr da wollt 

mystischen Hokuspokus aus allem machen – nöhnöh .... die Seelenessenz ist Licht, daher geht das 
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ausgesprochen natürlich, der physische Fleisch- und Knochenkörper muss durch den Seelengeist selbst 

trainiert werden, um auf Befehl zu antworten. 

So ist das, liebe Herzen, ihr da, die ihr diese Schriebe im Namen eines „Kann nicht seins“ weglegt, werft 

euer Übergangsanweisungsblatt weg. Habt ihr nicht geglaubt, euch würde eine Übergangsanleitung 

ausgehändigt? Wer, dachtet ihr, würde euch die überbringen oder sie verteilen? 

SCHAUT BESSER NOCHMAL – DIESES ALTE „ICH WEISS NICHT“ WIRD ES BEIM „HOCHHOLEN“ NICHT 

RAUSREISSEN. AUSSERDEM, WEN ES NICHT „BALD“ KÄME, WÜRDET IHR ES NICHT JETZT BEKOMMEN. 

DAS BEDEUTET AUCH, LIEBE HER-ZEN, DASS WELCHE DER MEINEN DAHER KOMMEN WERDEN, UM 

EUCH DAVON ZU ÜBERZEUGEN, DASSS WIR ECHT SIND UND IHR BEIM PROGRAMM MITMACHEN 

KÖNNT. SO SEI ES. SCHAUT, DASS IHR NICHT TOT (SCHLAFEND) ANGETROFFEN WERDET, WENN WIR 

AUFTAUCHEN, IHR GELIEBTEN, SEID LEBENDIG (WACH) UND AUF DEN FÜSSEN IN ABRUFBEREIT-

SCHAFT, BITTE. ICH WANDELE IN SCHÖNHEIT UND GLORIA, KOMMT GEHT MIT MIR, BITTE, DENN ICH 

HABE FÜR EUCH EINEN PLATZ RESERVIERT, WENN IHR DOCH NUR DAS TICKET ANNEHMEN WÜRDET – 

DIE HINTERLEGUNG IST DABEI ZU SCHLIESSEN. 

 

BLEIBT WACH, DIE ZEIT NAHT! 
Das große „Mysterium“ von alldem ist genau, was die Definition aussagt: „Mysterium“ bedeutet: 

Etwas, was zuvor noch nicht offenbart worden ist. Nun, es wird jetzt gerade offengelegt, daher wird es 

nicht länger ein Mysterium sein, wenn ihr dann bitte damit aufhören würdet solchen Unsinn zu 

predigen, wie es die Engel des Teufels von euch wünschen. Keine Mysterien mehr – bewusste, 

physische Realität wird über euch herabfallen, wenn ihr die Hand ausstreckt und sie annehmt, – sie 

wird euch nicht wie eine Medikamentendosis den Hals heruntergezwungen werden. 

Der Trompetenstoß?! Oh, ja, der wird kommen und ihr müsst bereit für diesen „letzten“ sein. Gabriel 

ist sehr eng bei mir involviert und bei euch. Enger, als jeder von euch bereit wäre zu glauben. Der 

oberste Erzengel mit der Stoppuhr erwartet den Countdown Gottes, wenn der Mensch seine letzte 

idiotische Meile gegangen ist und die Schöpfung dabei ist, mit voller Wucht zurückzuschlagen. Ihr 

bleibt besser wach, denn das Zeitsegment wird sehr dünn sein – an diesem Punkt gibt es für euch kein 

Warten mehr wegen Unentschlossenheit und Nachdenken – fünfzehn Minuten, nach euren Uhren! 

Maximal eine halbe Stunde. Es wird mehr als nur eine Gelegenheit geben, aber jene, die beim ersten 

Mal mitkommen, sind die Weisesten, denn sie sind diejenigen, die nichts anbrennen lassen. Diejenigen 

von der letzten Gelegenheit werden in Drangsal und Chaos ausgeharrt haben oder gefallen sein. So sei 

es, meine Geliebten, schaut auf die Uhr und kontrolliert eure Wecker. Ich empfehle euch, ihr bringt 

eure Trainingsprogramme auf den Weg und absolviert sie. Ihr werdet eure Gelegenheit bekommen, 

aber ihr müsst sie annehmen und mit der Ablehnung aufhören. Ihr werdet Beweise bekommen, aber 

ebenso werden sie auch diskreditiert werden, daher, ihr, die ihr MICH erwartet, kontrolliert besser 

alles sehr genau. 

WIRKLICH SEHR SORGSAM. DIESE KLEINE SCHREIBERIN HAT NICHTS ZU GEWINNEN, DADURCH, DASS 

SIE DAS HERAUSGIBT, UND ALLES IRDISCHE ZU VERLIEREN. SIE IST JETZT FAST SECHZIG JAHRE VOR ORT 

BEI EUCH, DAHER KEIN KLEI-NES KIND MEHR, DAS SPIELCHEN MIT DEM VERSTAND TREIBT. SO SEI ES 

UND SELAH; LASST DEN HÖREN, DER OHREN ZUM HÖREN HAT, UND DENJENIGEN SEHEN, DER AUGEN 

ZUM SEHEN HAT! AUF DIESE WORTE LEGE ICH MEIN SIEGEL. 

Lass uns diesen Teil beenden, Dharma, da ich vorgeladen bin. Euer Ort befindet sich in äußerst 

kritischen physischen Umständen. Eure heiligen Länder im Mittleren Osten sind dabei, hochzugehen. 

Möge Gott mit euch sein, denn es steht euch eine solche Zeit ins Haus, wenn ihr MICH nicht hört. Mein 
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innerstes SEIN weint um den Menschen, und ich ersuche euch, auf MICH zu hören, denn ich habe euren 

sicheren Ort, wenn ihr ihn doch nur erwählen würdet. 

IN BEZUG UND ANBETUNG DES EINEN UND EINZIGEN, ICH BIN. ICH BIN EUER ÄLTERER BRUDER, 

GEKOMMEN, UM EUCH IN SICHERHEIT UND NACH HAUSE ZU BRINGEN. 

SO SEI ES, DENN SO STEHT ES GESCHRIEBEN. 

AMEN, ADONAI, SALU, AHO. 
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Samstag, 5. August 1989, 7.00h, JAHR 2, TAG 354 

DENKT! 
Spirituell? Was genau ist spirituell? Ist spirituell die Verbindung zu deinem höheren Wissen oder 

bezieht es sich nur auf deine „Zugehörigkeit zum Kirchenglauben“? Woher stammen die Doktrine eurer 

inkarnierten Kirchen? Da allein das Wort „inkarniert“ die „Manifestation“ bezeichnet und „Kirche“ gilt 

als „Körperschaft von … – wen habt ihr erwählt?“ 

War Martin Luther eine Stimme Gottes oder ein Mensch? Was ist mit John Calvin? Was ist mit Moses? 

Sind (waren) die alle körperlose Gottessubstanz oder manifestierte inkarnierte Menschen? Wer war 

King James, daß er eine Version Eurer Verse schrieb? Oh, ich verstehe – es war nur King James (von 

woher?), der andere Leute hatte, die das machten. Oh, lasst uns das mal ganz direkt angehen – 

irgendwelche „Leute“ haben euch gesagt, daß dieses oder jenes Buch das echte Exklusiv ist? Hat 

irgendeiner von euch schon mal Joseph Smith persönlich getroffen? Könnte er ein Mensch in dichter 

Manifestierung gewesen sein? Oder war er in Wirklichkeit eine holographische Illusion? Wer ist 

Mormon? Wer ist wirklich Moroni? Wer ist Gabriel? Wer ist Michael? Wer ist George Washington? 

Adolf Hitler? 

– Also, Ich bin ESU JESUS JMMANUEL SANANDA! UND WEITERHIN, WER SEID IHR? – 

Oh, ich verstehe, jemand hat über Dinge geschrieben, die so 3-500 Jahre aufgeschrieben wurden, 

nachdem „JESUS“ gestorben war. Dinge wurden dann von Schriftrollen kopiert und mündlich 

weitergegeben. Was ist mit Tratsch? Ist das vierte Mal, wo eine Geschichte erzählt wird, die Geschichte 

noch so wie beim ersten Mal, besonders wenn sie durch vier separate Energien geht? Habt ihr jemals 

in der Zeitung gestanden, nur um dann herauszufinden, daß euer Name falsch geschrieben wurde und 

die Fakten entstellt worden sind? Oh, ihr blinden Kleinen in der Erdendichte. 

Sowas wie Bewohner anderer Planeten gibt es nicht? Keine Raumschiffe? Wer hat euch das denn 

gesagt? Oh, ja, ich vergaß – eure Regierung und eure Militärsprecher? Sind dies dieselben Leute, die 

gesagt haben, ein Stealth Flugzeug wäre in eurer Wüste vor über 2 Jahren abgestürzt und die auch 

noch in derselben Woche in eurer Presse gesagt haben, sowas wäre immer noch erst „auf dem 

Zeichenbrett“? Würden diese Informanten überhaupt dieselben sein können, die nichts mit Watergate 

zu tun hatten? Was ist mit Iran-Kontra Gate? Könnte es sein, daß ihr die Information von eurem 

Nachbarn bezieht, der damit EINE ERFAHRUNG HATTE? Hat nicht euer Jim Jones aus der gleichen 

Heiligen Bibel gepredigt wie es Mr. Falwell tut? Was ist mit Dr. Schuller – wessen Bibel verwendet der 

denn? Glaubt ihr, ICH HÄTTE DEN KATHOLIKEN IM VATIKAN GESAGT, SIE SOLLTEN ROTE ROBEN AUF 

IHREN SCHULTERN TRAGEN UND DIE MASSEN (KEIN WORTSPIEL BEABSICHTIGT) DURCH IGNORANZ 

UND FURCHT KONTROLLIEREN? 

ICH LEHRE KEINE FURCHT, STREBT IMMER NACH ERFAHRUNG UND WAHRHEIT DURCH 

NACHFORSCHUNG, UM ZU WISSEN UND WEISHEIT ZU GELANGEN. ICH LEHRE FRIEDEN UND FREIHEIT 

UND DASS GOTT IN EUREN AKTIVITÄTEN DES FREIEN WILLENS OHNE „MACHT“ IST. BEDEUTET DAS, ES 

GIBT REGELN FÜR DIEJENIGEN, DIE DIE REGELN MACHEN UND ANDERE, „WENIGER GLEICHE“ REGELN 

FÜR DIE MASSEN? TUT MIR LEID, FREUNDE, IHR LEBT IN NICHTS ALS LÜGEN. 

HABT IHR ALS INDIVIDUUM MICH PERSÖNLICH GETROFFEN? NEIN, DIE MEISTEN VON EUCH HABEN 

DAS NICHT. DIE MEISTEN VON EUCH AUF DER ERDE WÜRDEN MICH NICHT ERKENNEN, WENN ICH 

ÜBER IHREM KOPF STÜNDE UND DARAUF HÄMMERN WÜRDE. IHR WÜRDET MICH 

WEGENKÖRPERVERLETZUNG UND EINEM ANSCHLAG AUF EURE STERBLICHE HÜLLE VERHAFTEN. WIE 

HERAUSFORDERND IHR DOCH URTEILT! 
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JEDER MEINER SCHREIBER HAT MICH GETROFFEN UND SIE HABEN GOTT DEN SCHÖPFER GETROFFEN. 

SIE HABEN MICH BUCHSTÄBLICH IN STERBLICHER FORM GETROFFEN; MIT MIR GETEILT, GELIEBT UND 

ZWIESPRACHE GEHALTEN. RAUM-BRÜDER? SIND SIE WIRKLICH „DA DRAUSSEN“? JA, UND DIESE 

MEINEN STUDIEREN AN BORD DIESER SCHIFFE, JEDE NACHT IHRER LEBZEIT. 

IHR HABT NOCH KEIN ARMAGEDDON UND KEINE ENTRÜCKUNG UND DIESE GANZEN DINGE, VON 

DENEN MAN EUCH GELEHRT HAT, DASS SIE DIE GROSSE ENDÜBERSETZUNG UND DER ÜBERGANG DER 

MENSCHLICHEN FORM SIND – OHNE MENSCHLICH-GÖTTLICHE PLANUNG UND ORGANISIERUNG DER 

INTERIM-MONATE, DIE IHR ALS „ZEIT“ WAHRNEHMT, GLAUBT IHR, DAS WIRD EINE MAGIER-SHOW 

WIE VON DAVID COPPERFIELD? WAS DENKT IHR TATSÄCHLICH DARÜBER? DENKT IHR ÜBERHAUPT 

DARÜBER NACH? SO SEI ES! 

 

IHR, DIE IHR GERICHTET HABT 
Tadelt ihr die da auf dem „Idiotenhügel“, sie seien verrückt und nichts würde passieren? Es dauert zu 

lange! WIE LANGE IST DIE UNENDLICHKEIT? WIE LANGE IST DIE EWIGKEIT UND WO WERDET IHR SIE 

VERBRINGEN? OH, WENN IHR DEN „BRÜDERN AUS DEM WELTRAUM“ DOCH TATSÄCHLICH WICHTIG 

WÄRT, DANN WÜRDEN SIE EUCH MIT FINANZIELLEN MITTELN ÜBER-SCHÜTTEN? SEID HR EUCH 

ÜBERHAUPT SELBST WICHTIG? DIE RAUMBRÜDER HABEN IHREN ÜBERGANG SCHON VOLLZOGEN – 

DAS IST NICHT IHR PROJEKT. SIE SIND WILLENS ZU HELFEN; SIE WIRKEN AUS KEINEM ANDEREN 

GRUNDE MIT, ALS DEM, MIR UND EUCH ZU DIENEN. 

SEHR, SEHR BALD JETZT WERDEN DIEJENIGEN, DIE ÜBER JENE FALSCHES ZEUGNIS ABGELEGT HABEN, 

….. LASST MICH NACHSINNEN – ICH GLAUBE, IHR SAGT DAZU „DEN BROCKEN SCHLUCKEN MÜSSEN“. 

[A.d.Ü.: Engl. Original „to eat crow“, bedeutet eine Krähe essen, sinngemäß den Irrtum eingestehen 

und zugeben, daß man falsch lag] MEINEM VERSTÄNDNIS NACH IST DER RABENVOGEL SEHR SCHWER 

ZU KAUEN. 

DIESE SPEZIELLEN WORTE WERDEN IM VORAUS NIEDERGESCHRIEBEN, DAMIT IHR RÜCKWIRKEND 

NICHT SAGEN KÖNNT „ICH HABS DIE GANZE ZEIT SCHON GEWUSST und DIE WORTE WURDEN ERST 

AUFGESCHRIEBEN, NACHDEM ES SCHON PAS-SIERT WAR.“ PECH GEHABT, BRÜDER, IHR, DIE IHR 

WORTE GEGEN DIESE MEINIGEN GESCHLEUDERT HABT, TÄTET GUT DARAN, SCHON JETZT 

KAUÜBUNGEN ZU MACHEN. 

IHR HABT NICHT MAL DEN ANFLUG EINER VORSTELLUNG DAVON, WIE ODER WARUM ES SCHÖPFUNG 

GIBT, GESCHWEIGE DENN WER ODER WAS GOTT IST. IHR LEBT IN KLEINEN ZELLEN DER IGNORANZ UND 

DUMMHEIT. IHR SETZT DARAUF, DIE MEI-NEN ZU BESUDELN UND ZU DEMÜTIGEN, DIE 

HERVORTRETEN UM EUCH BEIZUSTEHEN, NUR DAMIT EUER PFAD DER GIER NICHT UNTERBROCHEN 

WIRD. DANN GEHT IHR WEITER IN EURE KIRCHENGEBÄUDE UND LASST EINEN ANDEREN MENSCHEN 

DAS HEILIGEN, WAS IHR GETAN HABT, ALS GESCHENK AN DIE MENSCHHEIT. SO SEI ES. ÜBT EURE 

ZÄHNE, DENN IHR WERDET SCHON BALD ZIEMLICH SPRACHLOS SEIN! 

Ihr Leute seid dabei, eine Party zu veranstalten und große und wundervolle Worte von AT&T zu 

erfahren? Ich vermute, ihr werdet auch die Rückkehr in die Höhle feiern? Fiberoptik? Wie fühlt ihr euch 

mit Transport von Materie durch einen Lichtstrahl ohne Fiberoptik? Oder werdet ihr das als negativ 

abwerten, weil euer Militär oder die Regierung das noch nicht erfunden haben? Haben die Russen die 

Fähigkeit dazu? Und die Orientalen? Wie könnt ihr das wissen? Direkt auf CAPITAL HILLS [A.d.Ü.: 

Wortspiel CAPITOL HILL, Washington D.C., „Kapitalhügel“] wird das Versagen stattfinden, bis ihr euch 

uns gegenüber öffnet und in Fairness und Kooperationswillen mitmacht. Soviel verspreche ich euch, – 

ihr werdet nicht weiter gehen als wir euch gestatten zu gehen – denn dieser Ort ist auserwählt, ebenso 
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wie der vorgelegte Plan. Feiert eure Gewinne und habt Freude an eurem Wachstum, denn darum geht 

es im Leben und wir ehren und schätzen das, was ihr erreicht habt, aber achtet darauf, daß euer Kopf 

in die richtige Richtung gedreht ist. 

Und haltet immer eure Augen auf den Himmel gerichtet, denn daher wird eure Hilfe kommen. DENKT 

AUCH IMMER DARAN: STOLZ UND EINBILDUNG KOMMEN DIREKT VOR DEM FALL IN DEN NASSEN 

DRECK. IRGENDWO ZWISCHEN DEM ERSTEN UND ZWEITEN MUNDVOLL „KRÄHE“. UND IHR, DIE IHR 

ZU DEN MEINEN GEHÖRT, ERLAUBT EUCH NICHT, BLASIERT UND GRANDIOS IN EUREM „ICH HABS 

EUCH DOCH GLEICH GESAGT“ AUFZUTRETEN, ODER EUER MUND WIRD EBENSO MIT RABENFEDERN 

GESTOPFT WERDEN. DENN IHR ALLE GEHÖRT ZU DEN MEINEN UND UNTERSCHEIDET EUCH NUR IN 

EURER ERFAHRUNG UND IM ERWACHEN, MEHR NICHT UND GEWISS NICHT WENIGER. 

Kostbare Dharma, du wirst in den nächsten kurzen Tagen eine Menge Schreibarbeit zu erledigen 

haben. Es gibt viel, was zu Papier gebracht werden muss, noch vor der Mitte dieses laufenden Monats, 

den ihr August nennt. Der Mensch muss von seinen Verbindungen mit seinen „Raumbrüdern“ 

erfahren, denn ihr wisst nichts von dem, was ihr verweigert. Nicht alle „Raumbrüder“ kommen in UFOs, 

wenn sie euch gegenwärtig besuchen wollen, nur sehr wenige kommen in irgendwelchen primitiven 

Schiffen – diese Bildschirme sind für euch gedacht. Sie sind auch Illusionen und eingepflanzte Saat in 

den Verstand, – und häufig durch die Dunkelkräfte, die eure Widersacher sind, so daß ihr das abtut 

und in „Angst“ lebt. 

Gesegnet sind jene, die im „LICHT“ leben und sich mit dem Sicherheitsnetz aus des Göttlichen Vaters 

Federumhang bedecken. 

Ihr wurdet von den Sternen ausgesät und zu den Sternen werdet ihr zurückkehren – So sei es und 

Amen. 

Die Propheten eurer Heiligen Bücher sind wohl die einzigen in eurem gesamten System, die der 

Wahrheit entsprechen. Man hat sie intakt gelassen, denn niemand konnte sie verstehen. Nun, meine 

Geliebten, ihr werdet das erklärt bekommen – direkt hier. MEHR ALS DAS; IHR WERDET WISSEN, DASS 

ES WAHRHEIT IST, DAS, WAS WIR EUCH BRINGEN. GANZ UNMISSVERSTÄNDLICH, UNUM-KEHRBAR 

UND ABSOLUT!!! 

Dharma, heute verlange ich, daß diese Maschine verschoben wird, wenn andere den Raum benötigen, 

aber ich wünsche, daß die Ashtar und Obsherlin Sashu Tonbänder transkribiert werden. Ich verlange, 

daß du das übernimmst, denn du brauchst die Unterstützung dieses Wissens. 

 

DIE WAHRHEIT WIRD ZUM VORSCHEIN KOMMEN 
Commander Hatonn ist das erfahrungmachende Fragment von ATON, unserem Vaterschöpfer; EINE 

QUELLE, EIN LICHT. IHR HABT DIE HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, DIE EUCH RÜCKENDECKUNG UND 

UNTERSTÜTZUNG GEBEN, CHELA. BEWAHRT EUREN MUT, DENN DIE WORTE SIND FREMD [A.d.Ü.: Orig. 

„Alien“, wieder kein Wortspiel beabsichtigt]. IHR WERDET FÜR EURE IRRLEHREN NICHT SEHR LANGE 

VERFOLGT WERDEN, IHR KOSTBAREN, DENN DIE ZEIT IST DA, DASS DER MENSCH MIT SEINEM 

TROSTLOSEN UNSINN AUFHÖRE UND AN EINEM BESTIMMTEN PUNKT IN ORT UND ZEITLICHEM 

FORMAT DIE WAHRHEIT ANFANGEN LASSEN MUSS ZU FLIESSEN. IHR HABT DEMÜTIGE UND 

UNBEUGSAME WAHRHEITSBRINGER GEHABT, DIE EUCH VORAUSGEGANGEN SIND UND IHR, DIE IHR 

AUS DEN BÜCHERN DER WAHRHEIT ZUSAMMENTRAGT, WISST, WER IHR SEID. UND IHR SEID 

GESEGNET IN DEN ARMEN GOTTES UND WERDET IN DEN HERZEN DER MENSCHEN SEIN, WENN DIESE 

ZUM VERSTÄNDNIS GELANGEN. SO SEIES, DENN IHR WERDET DURCH EUER HIMMLISCHES ETIKETT 

GESCHÜTZT – AUSGENOMMEN EURE MITARBEITER, ALLE, DIE ÜBER DIESES KLEINE DORF DAZU 
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WERDEN. ES SEID IHR, DIE IHR DIESES LEUCHTENDE BEISPIEL SEIN WERDET, DENN ES IST SO 

GOTTGEWOLLT. 

Geh jetzt, Dharma, denn ich werde heute viel von dir brauchen. Deine irdischen Einstellungen und 

Aktivitäten müssen innehalten, denn wir haben in diesen nächsten kurzen Tagen viel zu tun. 

Oberli, bitte rufe meine geliebte Schwester T und sage ihr, daß wir uns freuen, wenn sie den Drang 

verspürt, in ein paar Wochen zu kommen, oder so. Wenn unvorhergesagte Dinge im Dasein geschehen, 

können andere Pläne gemacht werden. Sie bekommt einen Wink, aber sie wird sich nicht aufdrängen 

wollen. Mach keine projektierten Aussagen der Gewissheit, aber schau, daß sie sich willkommen fühlt. 

Bitte rufe auch Little Crow an und mach es dort genauso, sie können das so machen, wie angeregt. So 

sei es und Selah; ich schätze sehr, Oberli, daß du dich um diese Erdendinge kümmerst. 

In Liebe und wundervoller Erwartung noch engerer Zusammenarbeit mit deiner bewussten 

Ausführung, gehe ich auf Standby. 

ICH BIN ESU JESUS JMMANUEL (IMMANUEL) SANANDA VON GOTT, AUS DEM LICHT; SOHN DES 

HIMMELSSOHNES UND EINS MIT DER SCHÖPFUNG. WIE ICH BIN, SO SEID AUCH IHR. WAS ICH TUE 

KÖNNT AUCH IHR FÜR EUCH TUN, AUCH EINS MIT GOTT ZU SEIN. 

ERWACHT UND NEHMT EUER WUNDERVOLLES ERBE UND GEBURTSRECHT AN, DENN EUCH VON GOTT 

IST ES BESTIMMT, DIE GLORIE UND DIE ULTIMATIVEN GESCHENKE DER SCHÖPFUNG SELBST ZU 

EMPFANGEN. STOSST SIE NICHT IN EURER IGNORANZ BEISEITE. SEID KRITISCH, ABER VERHARRT NICHT 

IN IGNORANZ, SO DASS IHR SIE ZURÜCKWEIST. 

SO SEI ES UND AMEN, ADONAI, SALU und AHO! 

ICH BIN DER ICH BIN. 
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Sonntag, 13. August 1989, 08.00 Uhr, Jahr 2, Tag 362 

Commander Hatonn 
Grüße im Licht des Glorreichen. Ich danke Euch für Eure Freude an meinem Hiersein. Ich bin erfreut, 

Chela, über Deine Arbeit in den vergangenen Tagen. Hatonn zu Euren Diensten, Freunde. 

Es scheint, als ob die vielen, vielen Anfragen bezüglich Der SCHÖPFUNG, GOTT, Dem GOTT, und wo 

„ER“ hingehört und „WO ‚ICH‘ HINGEHÖRE“, ein wenig Vereinfachung bräuchten oder eine Sichtweise, 

die Euch auf der Erde näher ist. Ich werde es versuchen, aber, Chelas, denkt daran, daß Ihr keine 

Erinnerung an „das Ganze“ habt, wie Ihr es aus anderen Dimensionsebenen kennt und deshalb müßt 

Ihr Euch das gesamte Konzept mental erarbeiten und es kann Euch nicht auf einem Stück Papier 

serviert werden. 

Ich gebe Euch ein Beispiel. Wenn Euch die Medien informieren, daß um 24.00 Uhr Mitternacht ein 

Meteor niedergehen wird – könnten da nicht einige Meteoriten schon um 23.45 Uhr oder erst um 3.00 

Uhr morgens niedergehen? Darüber hinaus starrt man im Westen hinauf, wo es nur vier sind; im 

Norden dagegen hat man einhundertvierundfünfzig und direkt über einem nur einen einzigen. Sind sie 

deshalb unterschiedlich? Nein, sie sind alle Teile des „EINEN“ vorausgesagten Meteorniederschlags. 

Genauso beeindruckend ist es, DASS IHR METEORE HABT, DIE SEITLICH HEREINFALLEN. ICH HÄTTE 

EHER ANGENOMMEN, DASS METEOR „SCHAUER“ BEDEUTET, DASS SIE VON OBEN NACH UNTEN AUF 

DIE ERDE FALLEN UND NICHT QUER ÜBER DIE HIMMEL. SO SEI ES.IHR FORDERT ZEICHEN; UND IHR 

BEKOMMT ZEICHEN! DER ZEICHENGEBER IST JEDOCH NICHT VERANTWORTLICH FÜR DIE ZUSCHAUER. 

WIR WISSEN, DASS WIR UNS IN EUREN HIMMELN BEFINDEN. 

 

MEHR ZUR SCHÖPFUNG 
Gehen wir zurück zur SCHÖPFUNG. Erinnert Euch an die kürzliche Unterweisung bezüglich Dualität 

gegenüber dem „Einen“. ES GIBT NUR EINHEIT! 

Was Ihr als Vielfalt wahrnehmt, ist in Wirklichkeit nur eins, das heißt, wenn Ihr GOTT von Der 

SCHÖPFUNG trennt, habt Ihr Euer Problem in die Unlösbarkeit manövriert. 

DIE SCHÖPFUNG STEHT ÜBER ALLEM UND GOTT IST EINS MIT DER SCHÖPFUNG. IHR SEID EINS MIT 

GOTT, FOLGLICH AUCH EINS MIT DER SCHÖPFUNG – DAMIT WERDET IHR ZUR EINHEIT MIT GOTT UND 

DER SCHÖPFUNG. WAS IHR VERSUCHT, IST, AUS EINZELNEN FACETTEN VONEINANDER GETRENNTE 

„DINGE“ ZU MACHEN, WAS SIE NICHT SIND – ES SIND ASPEKTE DER „EINHEIT“. CO-SCHÖPFER, CO-

MANAGER, CO-GEDANKENPRODUZENTEN, CO-ERFAHRUNGSSUCHER, MIT-SPIELER UND SO FORT UND 

SO FORT BIS IN DIE UNEND-LICHKEIT – DER KREISLAUF DES SEINS. DAS PROBLEM LIEGT IN EUREM 

BEMÜHEN, DAS ALLES ZU TRENNEN. DIE LÖSUNG LIEGT IN DER „EINHEIT“. 

Da Paul der eifrigste Fragesteller zu diesem Thema ist, laßt mich ein Beispiel machen: Paul hat einen 

zarten, großzügigen Aspekt, kann jedoch mit einem anderen Aspekt ziemlich gewalttätig und egoistisch 

sein. Paul ist sehr väterlich, hat jedoch auch einen Aspekt des Zorns und Grolls gegenüber seinen 

Kindern. Paul ist Lehrer, der andere Aspekt ist aber töricht und lernunfähig. Paul ist verheiratet, hat 

aber einen Aspekt der Bindungsunfähigkeit. Paul ist Ingenieur, sein anderer Aspekt jedoch kann nicht 

mal ein gutes Sandwich zubereiten. Ihr alle habt Myriaden von Aspekten. Kann GOTT und Die 

SCHÖPFUNG Euch noch mehr bieten? So sei es, denn es ist so. 

Solange Ihr trennt und die Dinge betrachtet, als ob es mehr als EINS gäbe, werdet Ihr das nicht 

verstehen – Ihr könnt es nicht verstehen. ALLES ist EINS! Es gibt nichts, was zuerst da war; ES BEGANN 
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INEINHEIT UND WIRD IN EINHEIT ENDEN! DENN ES GIBT WEDER EINEN ANFANG NOCH EIN ENDE; ES 

GIBT NUR SEIN! ALLES geht hinaus aus der Quelle der Einheit und deshalb wird auch alles wieder 

eingehen in diese Quelle – es ist so, als ob Ihr Eure Hand ausstreckt, ein Häppchen nehmt, es in Euren 

Mund legt – Hand und Finger strecken sich aus – sind jedoch immer noch Teil der EINHEIT „DU“ – 

nehmen das Häppchen, legen es in den Mund; jetzt sind Hand, Finger UND HÄPPCHEN eins mit Dir 

geworden – jedoch auch umgekehrt, denn jetzt bist Du eins mit dem Häppchen geworden. 

DIE GESAMTHEIT ALL DESSEN IST NICHTS ANDERES ALS WAHRGENOMMENE EINZELASPEKTE DES 

EINEN! NICHT WENIGER – UND VERSUCHT NICHT, DARAUS MEHR ZU MACHEN, DENN ES IST NICHT 

MEHR, ABER GENAU DESHALB AUCH NICHT WENIGER. 

Ihr auf der Erde schaut um Euch und seht alles als separat manifestierte Energieformen – als Stuhl, 

Tisch, Schreibmaschine, Kochtopf, als ... Ihr nehmt den gleichen Bereich in einem von Euch gewählten 

nächtlichen Traum wahr – und es ist EINS. 

ALLES, MEINE LIEBEN, IST DIE WAHRNEHMUNG VON ASPEKTEN DES „EINEN“. DAS HÖHERE 

VERSTÄNDNIS FÜR DIESE DINGE KOMMT MIT EURER „INNEREN“ ÖFFNUNG DANN, WENN IHR EUER 

WISSEN VERVOLLKOMMNET HABT. JA, MACHT EUCH EIN PAAR GEDANKEN DAZU, ABER IN DIE-SER 

RICHTUNG FLEISSIG ZU ARBEITEN, VERNEBELT NUR EURE SINNE. ALLES IM UNIVERSUM IST EINFACH, 

FOLGT EINER ORDNUNG, IST WEISE, DURCHGÄNGIG PRAKTIKABEL UND WENN IHR EURE KANÄLE 

KLÄRT, KANN DIE INNERE INFORMATION FLIESSEN. 

Nun kann Paul zu Ranos gehen und ihn bitten, ihm das alles zu erklären, aber er wird nur Ranos‘ 

Beschreibungen seiner eigenen Wahrnehmung bekommen, Dharma wird dazu auch ihre Sichtweise 

haben und Allen und Oberli werden Euch einfach nur anstarren und sich fragen, was in aller Welt mit 

Euch beiden los ist. 

Alles, was Ihr akzeptieren müßt, ist, daß Ihr ein lebendig arbeitender Aspekt des Ganzen seid und dann 

müßt Ihr herausfinden, was es sein mag, was GOTT mit genau diesem Aspekt erfahren will. 

 

DIE AUSLESE 
Jetzt kommen wir zum schwierigeren Teil. Der Zweck dieses Trainings ist es, Eure negativen Aspekte in 

die Vollkommenheit der Göttlichkeit zu führen, in Tugend und Güte [A.d.Ü. : im Englischen ein 

Wortspiel: Godness-goodness] zu läutern, wenn Ihr in Reinheit und Perfektion zu GOTT zurückkehren 

wollt. GOTT befindet sich jetzt in der Abspaltung seiner Aspekte, die gerade in menschlicher Form 

irdische Erfahrungen machen -- einige auf der dunklen und einige auf der lichten Seite mit allen 

unendlichen Möglichkeiten dazwischen. Dies deshalb, weil das Höhere Bewußtsein sich 

notwendigerweise um manifestierte Gedankenformen kümmern muß, um sie entweder wegzulegen 

oder zu sich zurückzuholen. 

DAS LEBEN IST EIN ERFAHRUNGSASPEKT INNERHALB EINER ILLUSION, DIE MIT LANGSAMER 

SCHWINGUNGSFREQUENZ IN MANIFESTIERTE STOFFLICHKEIT GEBRACHT WURDE. DIE AUFGABE 

HIERBEI IST, AUCH DORT SO ZU WIRKEN, Daß IHR EIN LEBENDIGER TEIL GÖTTLICHER 

GEDANKENFORMEN BLEIBT, UM EUREN ERFAHRUNGSWEG INNERHALB DER SCHÖPFUNG 

FORTSETZEN ZU KÖNNEN, DENN IHR KÖNNT KOMPLETT AUS DEN GEDANKENFORMEN GEWORFEN 

WERDEN – WUUUSCH UND WEG! WENN EURE SEELE IN VOLLER ANERKENNTNIS DIESER TATSACHE 

WÄRE, WÜRDET IHR EURE ERAHRUNGEN NICHT AUF DEM PLANETEN ERDE SAMMELN – DIE ERDE IST 

EIN FESTSTOFFLICHER PLANET, DAMIT IHR EUCH DORT GENAUSOENTWICKELN KÖNNT WIE ES EUCH 

SELBST ENTSPRICHT – IN DER WAHRNEHMUNG DER DICHTE DER „MATERIE“. 
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ALLES IST EINS 
ALLES, WAS IHR DAFÜR AN OBERSTE STELLE RÜCKEN MÜSST, IST, DASS ALLES EINS IST. MACHT 

WEITERHIN EURE ERFAHRUNGEN ALS ASPEKTE DES EINEN. IHR KÖNNT DAS NICHT SAUBER ZU ENDE 

„DENKEN“, DENN ALLES IST AUCH EINE SPIRALE, EIN KREIS, UND IHR WERDET IMMER WIEDER AN DEN 

EXAKT GLEICHEN PUNKT ZURÜCKKEHREN, AN DEM IHR SCHON EINMAL WART – IHR MÜSST 

SPIRALFÖRMIG DEM „EINEN GANZEN“ ENTGEGEN WACHSEN, DAMIT IHR NICHT IM STRUDEL DER 

UNWISSENHEIT UNTERGEHT. WEISHEIT UND WISSEN IN WAHRHEIT ZU FINDEN, IST EUER 

LEBENSZWECK, DENN DAS IST EURE WAHRE VERBINDUNG ZU GOTT UND DER SCHÖPFUNG, UND ES 

MUSS EUER ERKLÄRTES ZIEL SEIN, MIT IHR EINS ZU WERDEN.VERDAUT DAS EIN PAAR TAGE, FREUNDE, 

DANN SPRECHEN WIR NOCH EINMAL DARÜBER. ICH SCHLAGE JEDOCH VOR, DASS IHR EUCH HIER 

NICHT MIT GEWALT FESTBEISST, SONDERN ES EINFACH AKZEPTIERT, DANN WIRD ES EUCH KLAR 

WERDEN. DENN GOTTES‘ IST ALLE WEISHEIT, ALLE WAHRHEIT, ALLES WISSEN. WENN IHR ALSO 

ERWARTET, VON GOTT ALLES ZU EMPFANGEN, MÜSST IHR AUCH BEREIT SEIN, GOTT ALLES ZU GEBEN. 

SO SEI ES. 

Oberli, es ist wird Zeit, sich jetzt mit Larry und Jane kurzzuschließen, denn sie schreiben jede Menge 

Hintergründe über die Entwicklung Eures „neuen Landes“ und Du wirst feststellen, daß viel 

zusammengefügt werden kann für die „Gesamtschau“. Es gibt viele kleine „Aspekte“, die an diesem 

gemeinsamen, übergeordneten Ziel arbeiten, also laß uns jetzt damit beginnen, das alles zu einer 

„Einheit“ zusammenzufügen. Deren Beiträge beinhalten sowohl ältere Gesichtspunkte als auch das, 

was diese Woche neu dazu gekommen ist, nur die Namen werden anders sein. DAS „WORT“ WIRD 

„EINS“. Wunder und Herrlichkeit sind mit Euch, und vergeßt nicht, daß die Rose das Entscheidende ist. 

Ihr gehört zu dem Garten, der reif ist für die Ernte und der Gärtnermeister ist auf dem Weg. 

All die Anderen fallen unter die Führung und Betreuung durch andere Energien als der Meinen, aber 

das Projekt Irdische Menschheit ist alles EINS. Wir können es nicht bewerkstelligen für die irdische 

Menschheit, aber ohne die irdische Menschheit auch nicht; noch mehr, die irdische Menschheit kann 

es auch ohne uns aus den äußeren Räumen nicht bewerkstelligen. Das ist wirklich ein wundersames 

Projekt. Wie in jeder großartigen Beziehung geht es auch hier um gute, wahrhaftige Kommunikation, 

die als Ganzes geteilt wird, ohne daß einer dem Anderen etwas vorenthält und damit die wundersame 

Fülle der prachtvollen Ernte alleine einheimst. 

DIE BRUDERSCHAFT DER EINHEIT – DIE BRUDERSCHAFT DER ERLEUCHTETEN MENSCHHEIT IN 

WEISHEIT UND WISSEN DURCH WAHRHEIT UND LIEBE IST DER WEG (DER KRAFTSTOFF). 

Laß es damit genug sein für heute, Dharma, denn wir haben Deinen Verstand und Deine Finger in 

diesem „Wochen-Segment“ stark strapaziert. Ich bin, Chela, als Dein Diener unendlich zufrieden mit 

meiner Truppe. Ihr habt gute Arbeit geleistet und Euren Mitmenschen einen grandiosen Dienst 

erwiesen. Ich fühle mich geehrt, Euer Diener zu sein und bin immerwährend in Eurem Dienst. 

SALU SALU SALU 

MIT DER MACHTVOLLEN PRÄSENZ DES ICH BIN VON ALLEM WAS IST UND ZU DESSEN BEREICH ICH 

GEHÖRE, KLÄRE ICH DIESE FREQUENZ. 

COMMANDER GYEORGOS CERES HATONN 

KOMMANDO PLEJADEN SEKTOR TS 7251-3 

ICH VERLASSE DIESEN FREQUENZBEREICH – AUS 
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Post scriptum der Empfängerin: 

Ich habe das Gefühl, daß es ganz passend ist, diese Erklärungen am Ende des gerade fertiggestellten 

Journals einzufügen. Es gibt große Verwirrung bezüglich Der SCHÖPFUNG und GOTTES Beziehung 

hierzu. Diese Darlegungen scheinen Klarheit zu bringen. 

Ich bin demütig und dankbar für das Privileg dieses Dienstes. Ich danke Ihnen. 

Dharma 
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LITTLE CROW SPRICHT 
Als ich auf dem Gipfel von Bear Butte stand, streiften meine Augen über das Land weit unterhalb 

meines Aussichtspunktes. Der Wind kam von Norden hereingeblasen und alles um mich herum war in 

Bewegung, gemeinsam mit meinem Geist. Es war für mich eine sehr besondere Zeit – denn es war die 

Zeit meiner siebten Visionssuche. Dieses Mal war es für meinen Geist und mich eine lange und einsame 

Reise auf der Suche nach dem Pfad gewesen, der im Verborgenen lag, überdeckt durch die Schatten 

all jener, die diesen Weg in weiter zurückliegenden Zeiten gekommen waren. Aber nur so wenige sind 

sich der eigentlichen Gründe bewusst. Die Großväter sangen in dieser Nacht weiter und der Donner 

ihrer Trommeln rollte über die dunkel gewordenen Himmel, sich verlierend in dem weiten Universum. 

Plötzlich wurde ich hochgehoben. .... 

„Es klingt wie der Anfang einer wundervollen Geschichte. Einer Geschichte über Amerikas liebsten 

Zeitvertreib – Amerikanische Indianer. Und im Besonderen entsteht die Szene für das, was sich für so 

viele wie die ultimative Erfahrung anfühlt – eine Visionssuche – die auf irgendeine Weise Wissen 

bringen wird.„ 

Ich, Little Crow, wurde im Jahr 1933 als ein Dakota/Lakota geboren. Ich wurde nur auf diese 

Erdenebene zurückgebracht, um zur angemessenen Zeit eine uneingeschränkte Botschaft mit allen 

Lebensformen zu teilen. Die Erlaubnis dafür kam während der frühen Morgenstunden des 5. Januar 

1987. Um das Ereignis einzuleiten, gab es zweiundzwanzig Blitze, die um genau 2.22 Uhr morgens zu 

Ende gingen, meine spirituelle Zahl ist die zweiundzwanzig. (22) 

„Ich teile mit euch nun die folgende Information, so wie sie mir gegeben wurde – „nur um sich daran 

zu erinnern“, über diese vielen Zeitspannen hinweg. Ich empfinde nicht den Bedarf, irgendetwas von 

dieser Information mit jeglichen weiteren Daten oder Readings zu unterstützen. Denn die Quelle dieser 

Information ist für jeden dieselbe. 

DIESE QUELLE, WIE WIR UNS AUF SIE BEZIEHEN WERDEN, WAR SCHON IMMER UND WIRD IMMER 

SEIN. OHNE ANFANG UND OHNE ENDE. SIE DEHNT SICH ÜBER SICH SELBST HINWEG AUS UND KEHRT 

DAHIN ZURÜCK, UM DEN HEILIGEN KREIS ZU FORMEN – DIE UNENDLICHKEIT! 

Wir sind die Reisenden aus Regionen des Universums jenseits der Vorstellung – mit Heimat an vielerlei 

Orten. Dieser Planet und die in seiner Umgebung sind die jüngsten Haltepunkte in dieser 

gegenwärtigen Form. Um noch ein weiteres Mal die Verantwortlichkeiten unserer selektiven 

Realitäten auszuagieren, die darin liegen zu akzeptieren, wer wir sind. Nicht mehr! Nicht weniger! 

Unsere Fähigkeit zu reisen wird ausschließlich durch unser Vertrauen bestimmt. Denn der gesamte 

Fortschritt, den wir auf dieser Ebene gemacht haben, besteht darin, daß wir noch immer lediglich dazu 

fähig sind, die physischen Liegenschaften unseres Seins zu bewegen. Manchmal ist unsere erste Reise 

zu diesem Ort nur schwer vorstellbar, zu dieser Mutter Erde. 

„Und was ist mit Gott?“ Den vielen Menschen auf diesem Planeten sind Hunderte von Erklärungen 

angeboten worden – zum Wer, Was, Wo, und den Warums von Gott. Unterschiedliche Religionen 

haben zahllose Schlachten darüber geschlagen, wessen Wahrheiten nun akzeptiert werden sollten. 

Millionen von Seelen sind in unnötige Schwingungsänderungen hineingezwungen worden – im Namen 

Gottes und von Bekehrungen. Länder und Ländereien sind im Namen Gottes gestohlen und zerstört 

worden. 

„Führer“ (so nennen sie sich) haben während unserer kurzen Historie auf diesem Planeten gewütet 

und gezetert, und haben damit in unsere menschliche Mentalität ein System aus Angst und Schuld 

hineingezwungen. Diese Schuld ist so stark, daß Menschen verschiedene Fluchtwege ersinnen 

mussten, die allesamt selbstzerstörerisch und völlig verwirrend sind. 
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„Abspaltung vom Konzept Gottes wurde zur Realität des menschlichen Wesens. Die Entfernung vom 

Zentrum der Quelle aller Dinge ließ die Menschheit strauchelnd und erblindet zurück, durch 

Gottesanalogien, die so alt sind wie die Zeit. Viele kamen unter das Volk und zogen es in separate 

Gruppen, wodurch sich einer gegen den anderen wandte und das geschriebene Wort benutzte, um 

von der eigenen Überlegenheit gegenüber dem anderen zu überzeugen. Die Dunkelheit regierte und 

regiert noch immer! 

„Es gibt da Beispiele über Beispiele und wir könnten ewig so weitermachen, und auf dem Bildschirm 

all das anschauen, was sich ereignet hat, und den Effekt, den diese Dinge auf das gesamte und damit 

in Bezug stehende Universum gehabt haben. Die Antwort ist immer einfach gewesen und lag innerhalb 

unseres Fassungsvermögens – wenn wir doch nur willens gewesen wären, die Verantwortlichkeiten 

unserer kreativen Geiste anzunehmen. 

„Ihr seid von Gott und Gott ist von euch! Die Existenz Gottes ist nur durch unsere eigene Existenz 

möglich. Die maximale Kraft Gottes zu jeglicher Zeit steht nur in direkter Ratio zur Anzahl derer, die 

ihre Verantwortlichkeiten des Lebens innerhalb dieses Konzeptes angenommen haben. Es gab keinen 

Anfang und es gibt kein Ende, WIR, unser Gottselbst, waren und werden sein – für immer. Wir als 

menschliche Spezies werden in dieser Schwingungsform nur so lange existieren, wie es für uns dauert, 

unserer Beziehungen und unserer ultimativen Kräfte gewahr zu werden. 

Im Konzept sind Dimensionen nur eine Schöpfung der Menschheit gewesen – und dabei noch eine 

ziemlich verwirrende. Was es bewirkt hat ist, daß es als Treibstoff für die Feuer der Ignoranz, des 

Hasses, der Gier, der Zerstörung und all jener wundervollen Dinge gedient hat, die wir als menschliche 

Wesen immer weiter noch für unsere Kinder zum Nacheifern hochgehalten haben. Dies hat sie dazu 

gezwungen, immer noch schneller und schneller zu rennen, alles in der Verfolgung goldener Idole, von 

Gott wegrennend anstatt zu ihm hinzurennen. 

Wir kommen alle aus derselben Quelle, wir sind die Quelle; wir sind der Gott den wir suchen. Er sagt 

uns das sogar und er wohnt uns inne. Wie können wir die Einfachheit dieser Tatsache nicht sehen? Wir 

suchen außerhalb unserer selbst das, was im Inneren ist. 

Niemand ist besser oder schlechter – wir sind gleich, lediglich in anderen Formen. Die Zeit ist jetzt 

gekommen, um all diese dummen und menschengemachten Barrieren auf den Zugangswegen zu 

Akzeptanz und Balance zu entfernen. Es gab keine Dimensionen oder Trennungen zwischen Mensch 

und Mensch – von Gott erschaffen – lediglich diejenigen, die wir gegen uns selbst erstellt haben. Es ist 

Zeit, aufzuwachen. Wir stehen in Beziehung zu allem und jedem, was jemals war oder jemals sein wird. 

Wir sprechen nicht nur in der Beziehung zum Spirituellen, sondern auch in Bezug zu unseren 

physischen Verbindungen. 

„Damit soll gesagt werden, daß alles und jedes, das wir tun, gleichermaßen alles im Universum betrifft, 

wie alles, was im Universum geschieht, unsere gegenwärtigen Schwingungsformen betrifft. Dies 

bedeutet in einfachstem Ausdruck, daß wir VERANTWORTLICH SIND FÜR ALLES ANDERE, für alles und 

jedes was wir denken oder tun. Dies ist sicher recht ähnlich der Überverantwortung, die wir irrtümlich 

auf die Schultern des mythischen „menschengemachten“ Gottes legen, den zu erschaffen wir das 

Bedürfnis haben. 

Alles hat mit euch zu tun und ist eure Verantwortung. Das ist alles, weiter nichts. (Übrigens, es gibt 

keine größeren Belohnungen für jeden, der zu diesem Schluss gelangt, nur Unbehagen und unruhige 

Nächte voll Schlaflosigkeit.) Also packt diese ganzen selbstverhätschelnden Fehlwahrnehmungen vom 

durch Gott erschaffenen Menschen weg, der so selbstverherrlichend über „alles und jeden“ regiert. 

Wir müssen damit aufhören, SPALTUNG ZU PREDIGEN – und lasst uns weitermachen mit dem, was 

ansteht – mit unseren Gott-Verantwortlichkeiten in Bezug auf alles, was mit uns in Verbindung steht. 
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Wir haben die Welt und ihren Bezug – das gesamte Universum – an den Punkt der Zerstörung gebracht: 

SELBSTZERSTÖRUNG! Wenn der große Knall passiert, dann wird das nicht wegen den Russen sein, oder 

den Arabern oder wegen irgendjemand anderem. Der wird kommen wegen uns selbst. Wegen nicht 

mehr und nicht weniger!! 

Wir haben eine solche „Dimensions-“ Wahrnehmung, daß diese zu nichts anderem geführt hat, als zu 

unserer Blindheit und Verwirrung, was unseren echten Daseinszweck angeht. Sie hat dazu gedient, uns 

nach außen gegen alle Dinge zu wenden, die nicht so agieren, denken, aussehen wie wir, oder die 

gleichen Dinge wertschätzen wie wir. Wir haben so viel Zeit durch die Fragmentierung begraben, daß 

wir die Sicht auf unsere spirituelle Realität vollkommen verloren haben. Ist es da ein Wunder, daß 

unsere Gebete nicht erhört werden – wir sind viel zu sehr damit beschäftigt, für uns selbst zu beten, 

als daß wir überhaupt in der Lage sein könnten, eine Antwort zu empfangen. Wir werden selbstsüchtig, 

grob, und was am Schlimmsten ist – wir zweifeln an unserem ureigenen Wesen. Ist es da ein Wunder, 

daß wir nicht fähig waren, uns an irgendetwas von Wichtigkeit zu erinnern? 

Es ist an der Zeit, daß wir alle in der Realität unserer Wesen zusammenkommen und die Erde zurück 

in den Zustand bringen, in der wir sie vorgefunden haben. Dabei ziehe ich nicht in Betracht, wann ihr 

hierher gekommen seid, es bleibt eure Verantwortung ebenso wie es meine ist. 

Es macht keinen Unterschied, wer was verursacht hat. Bitte verschwendet keine Diskussionen an das 

Argument „Wirtschaftlichkeit von allem und jedem“ – das spielt keine Rolle mehr. Was den 

Unterschied bewirkt, ist unsere Fähigkeit, zusammenzukommen und zu korrigieren, was wir getan 

haben; das könnten wir vielleicht, wenn wir wirklich wollten! Aber es würde uns alle brauchen, die 

zusammenkommen und eine Ausarbeitung zu diesem Dilemma machen. 

Alle Farben unserer Wesen müssen dies bewerkstelligen – es ist die Verantwortlichkeit der Wesen aller 

Farben. Alle Geisteshaltungen sämtlicher Wesen müssen zusammenkommen und wir alle müssen 

zusammenkommen – JETZT! 

Wir kommen vom selben Ort und zu diesem Ort werden wir in absehbarer Zeit zurückkehren, aber erst 

nachdem wir unsere Verpflichtungen erfüllt und unsere Verantwortung angenommen haben – vorher 

nicht; gewiss nicht früher als irgendjemand anders, nur weil wir vielleicht ein besserer Jude, Katholik, 

Christ, Heide oder sonstwas gewesen sind, [A.d.Ü.: Katholiken werden allgemein als Christen definiert], 

was wir vielleicht gerne anführen würden, – in einem Versuch, es zu probieren und „durchzurutschen“. 

Wie die Vision es ausdrückte, Gott wird nur existieren, wenn der Mensch die Tatsache akzeptiert, daß 

der Funke, der ihm innewohnt, tatsächlich das Gott-Selbst ist! Sind wir fähig, die Realität Gottes zu 

sehen? 

AN ALLES, WAS MIT MIR IN VERBINDUNG STEHT, AHO! 

Little Crow 

(Auszug aus der „SIPAPU ODYSSEE“, Band 1 der PJ) 
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Was sind die Phoenix-Tagebücher? 
Viele Menschen haben uns gefragt, was die PHOENIX JOURNALE sind. Sie enthalten die wahre 

Geschichte der Menschheit auf diesem Planeten sowie detaillierte Informationen über die 

meistgefragten und am meisten verwunderten Themen (z.B. Spiritualität, E.T.s, unseren Ursprung, 

unsere Bestimmung hier auf diesem Planeten, usw.). Commander Hatonn und die anderen Höheren 

Spirituellen Lehrer, die diese JOURNALE verfasst haben, verweben spirituelle Lektionen und Einsichten 

mit der Enthüllung von Lügen, die uns im Laufe der Zeit von den Anti-Christ-Elite-Kontrolleuren auf 

betrügerische Weise aufgezwungen worden sind. Diese JOURNALE sind die "SCHRIFTROLLEN VOM 

TOTEN MEER" unserer Zeit. Ihre Bedeutung für das Wachstum der Menschheit kann gar nicht hoch 

genug eingeschätzt werden. Sie sind die Lehrbücher des Verständnisses, die Gott uns versprochen hat, 

um uns durch die "Endzeit" zu führen. 

Hier ist, was Commander Hatonn über die PHOENIX JOURNALE gesagt hat. Ich zitiere aus JOURNAL 

#40, THE TRILLION DOLLAR LIE, Band II, Seiten. 47 & 48: "Eines Tages, in der Ferne der zukünftigen 

Erfahrungen einer anderen menschlichen Zivilisation, werden diese JOURNALE gefunden werden, und 

die WAHRHEIT wird der Welt erneut offenbart werden, so dass eine andere verlorene Zivilisation ihren 

Weg zurückgewinnen und finden kann. Gott gibt seinen Geschöpfen immer das, was sie brauchen, 

wenn die Zeit dafür gekommen ist. Es ist das, was der Mensch mit diesen Dingen tut, was die Zivilisation 

kennzeichnet. WAS WIRD DEIN VERMÄCHTNIS SEIN????? Ich konzentriere mich auf aktuelle 

Aktivitäten, die eure Welt rechtzeitig verändern könnten, um eure Ökosysteme und eure Souveränität 

als Nationen und Völker zu retten. Ihr könnt nicht warten, bis ihr über die Lügen der Generationen 

aufgeklärt werdet, damit ihr nicht wartet, bis es zu spät ist, um die Kontrolle über eure gegenwärtigen 

Umstände innerhalb der Lügen in den Griff zu bekommen. IHR SEID MENSCHEN UNTER MASSIVER 

TÄUSCHUNG, UND WAS IHR MIT DIESEN INFORMATIONEN IN AKTION TUN WERDET, BESTIMMT 

EUREN ZWECK UND EUER WACHSTUM IN DIESER WUNDERSAMEN MANIFESTIERTEN ERFAHRUNG - 

WERDET IHR PHYSISCH AN DEN BÖSEN ABSICHTEN ZUGRUNDE GEHEN, ODER WERDET IHR EUCH IN 

DIE ORTE DES HEILIGEN SCHÖPFERS HINEIN BEWEGEN? DIE WAHL LIEGT BEI EUCH." 

 

Um über ähnliche und weitere interessante Themen diskutieren, schreiben, helfen und veröffentlichen 

zu können, besuchen sie www.beyondthematrix.io. 

https://beyondthematrix.io/

